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Лидер по борьбе с коррупцией 
Ульяновская область стала второй в Национальном рейтинге 

состояния инвестиционного климата. Его подготовило Агентство 
стратегических инициатив по результатам 2013 года. Ульяновск 

стал регионом России, в котором легче всего вести бизнес. Он занял тре-
тье место в стране по простоте открытия бизнеса, четвертое - по получе-
нию разрешения на строительство, пятое - по подключению к электри-
честву и восьмое по простоте регистрации собственности. Ульяновская 
область стала лидером по борьбе с коррупцией.

Меморандум о сотрудничестве
Ульяновская область и министр Российской Федерации по 

вопросам Открытого правительства Михаил Абызов заклю-
чили меморандум о сотрудничестве. Суть документа в том, что 

федеральные эксперты будут помогать осуществлять аналитическую 
работу и исследования по вопросам развития гражданского общества и 
социально-экономического развития региона и России.

Школьный ремонт
В школах начались ремонтные работы. Всего из областной 

казны на подготовку к новому учебному году планируется по-
тратить около 21 миллиона рублей, будут выделены средства и 

из муниципальных бюджетов. Как сообщает пресс-служба областного 
правительства, большая реконструкция запланирована в пяти школах 
области: в новоульяновской школе № 1, Измайловской школе Барыш-
ского района, Старомаклаушинской школе Майнского района, школе  
№ 28 Ульяновска, а также коррекционной школе-интернате № 16 в  
Ульяновске.

«Ювелирные» результаты 
Всероссийские соревнования по парашютному спорту на точ-

ность приземления «Европа-Азия» прошли в нынешние выход-
ные под Екатеринбургом. Дмитрий Максимов из команды ВДВ 

вышел на мировой рекорд:  10 раз подряд он приземлился  точно в «ноль». 
Среди женщин второй результат у Юноны Цачевой из Ульяновска.

Колобок-футболист
В Ульяновске подвели итоги конкурса на лучший рисунок, 

посвященный ЧМ-2018. Победителем конкурса стала работа 
Татьяны Ермошкиной из физико-математического лицея № 38. 
Конкурс был организован министерством экономического раз-

вития Ульяновской области. Всем школьникам предлагалось нарисовать 
колобка-футболиста, который может стать символом мирового футболь-
ного первенства в России. 

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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ТЕМы НЕДЕлИ

В ГУ МЧС по Ульяновской 
области прошли торжествен-

ные мероприятия в честь 
30-летия создания Государ-

ственной инспекции по мало-
мерным судам РФ (ГИМС).

Как отметил в своем докла-
де главный государственный 
инспектор по маломерным су-
дам Ульяновской области Па-
вел Пронин, система ГИМС в 
Ульяновской области продол-
жает планомерно развивать-
ся. За последние годы была 
проделана большая работа по 
созданию инфраструктуры, 
оснащению плавсредствами, 
средствами связи и электрон-
ной техникой. В ближайшее 

время в Ульяновске планиру-
ется строительство нового со-
временного Центра ГИМС.

Глава ведомства подчер-
кнул, что профессиональный 
подход инспекторов позволил 
обеспечить правопорядок на 
водных объектах Ульяновской 
области.

«У нас за последние пять 
лет не было зафиксировано ни 
одной аварии с маломерными 
судами, снижена гибель лю-
дей на водоемах в два с лиш-
ним раза. Областная инспек-
ция неоднократно занимала 
призовые места среди ГИМС 
Приволжского федерально-
го округа. За столь высокими 
достижениями стояли и стоят 

наши люди», - сказал Павел 
Пронин.

Своим коллегам в профес-
сиональный праздник он по-
желал здоровья, благополучия 
в семьях, взаимопонимания в 
коллективах, совершенство-
вания профессионального ма-
стерства и отличных результа-
тов в текущем году.

лучшие сотрудники инс-
пекции были поощрены по-
четными грамотами, благо- 
дарственными письмами, па- 
мятными подарками и денеж-
ными премиями. Завершилось 
праздничное действо зрелищ-
ным выступлением водителей-
виртуозов маломерных судов 
ульяновской инспекции на 
реке Волге.

Ульяновское управление ЗАГС 
подвело итоги работы за по-
лугодие. С начала этого года 

статистика браков превысила 
прошлогодние показатели на 

118 пар - 2336 ульяновских пар 
стали семьями. А вот число раз-

водов, к счастью, сократилось: с 
1 января 2014 года в Ульяновске 

распалось 1656 семей, это на  
23 развода меньше по сравне-
нию с аналогичным периодом 

2013 года.

Больше всего молодых семей 
появилось в Заволжье: в район-
ном отделе ЗАГС зарегистрирова-
но 724 брака. 510 пар связали себя 
узами брака во Дворце бракосо-
четания, 506 свадеб сыграли в За-
свияжском отделе, в ленинском 
отделе ЗАГС сочетались браком 
330 пар, в Железнодорожном - 
266 пар.

ГИМС: пятилетка без единой аварии

Заволжье 
лидирует  
по бракам

Георгий Кузнецов 

В ЗАО «Авиастар-СП» принято Положе-
ние «Об установлении надбавок за ученую 

степень и ученое звание». Основная цель до-
кумента - повышение престижа и эффектив-

ности высококвалифицированного труда, соз-
дание дополнительных условий для развития 
творческого и интеллектуального потенциала 

работников.

«Согласно положению, работники со сте-
пенью магистра будут получать надбавку в 

размере 2,5 тысячи рублей, кандидат наук 
- 5 тысяч рублей, доктор наук - 10 тысяч ру-
блей», - пояснил директор по персоналу Ва-
дим Овейчук. 

Положение распространяется на специали-
стов как принимаемых вновь, так и работающих 
на предприятии, имеющих соответствующую 
квалификацию по отраслям науки: социологи-
ческой, технической, физико-математической, 
химической, экономической, юридической. 

В настоящее время на предприятии уже  
25 сотрудников завода имеют право претендо-
вать на принятые надбавки: 20 человек имеют 
степень магистра, 5 - кандидата наук.

Ульяновский авиазавод ввел надбавки за ученые звания 

10 тысяч за доктора 

Правительство никогда не мыслило тратить 
накопительную часть пенсий россиян на 

какие-то другие цели, кроме их перевода  
в страховую часть пенсионных отчислений, 

передает ИТАР-ТАСС со ссылкой  
на заявление министра финансов  

Антона Силуанова.

Антон Силуанов:  
правительство никогда не мыслило 
растратить пенсии россиян

Глава ведомства был вынужден проком-
ментировать собственное заявление, сделанное  
25 июня, которое вызвало неоднозначное тол-
кование. «Сегодня появились такие заявления, 
что правительство тратит деньги накопитель-
ной части будущих пенсионеров. Абсолютно 
неправильно», - заявил Силуанов. Министр 

подчеркнул, что деньги накопительной части 
работающих россиян в 2014 году пойдут в стра-
ховую часть накоплений. «Поэтому Правитель-
ство РФ ни в коем случае никогда не мыслило 
и не собиралось тратить деньги пенсионеров. 
Все те отчисления, которые производят наши 
граждане, будут направлены на счета, которые 
впоследствии станут источником формирова-
ния пенсии будущих пенсионеров», - заключил 
министр финансов.

Благодаря этому, напомнил он, в бюджете 
2014 года образовалась «экономия в трансфер-
те, который подлежит Пенсионному фонду, в  
размере 243 млрд рублей». Эти деньги, пояснил 
Силуанов, правительство действительно на-
правляет на поддержку отдельных российских 
регионов, реализацию поддержки социальной 
сферы и так далее. Однако, еще раз подчеркнул 
глава Минфина, никаких ущемлений интересов 
россиян с точки зрения использования их пен-
сионных накоплений нет.

Накануне, 24 июня, Антон Силуанов зая-
вил, что источников для возврата накоплений 
НПФ за 2014 года нет, а сами деньги «пошли на 
Крым» и принятие антикризисных мер. «Сей-
час пока еще ресурс этот есть, он, скорее всего, 
пойдет на поддержку программы социально-
экономического развития Крыма и Севастопо-
ля», - сказал глава ведомства.

В зоне рискованного земледелия 
В минувшие выход-
ные град уничтожил 
часть посевов в Ра-
дищевском районе.

Как пишет портал 
Медиа73, здесь ли-
вень сопровождался 
ураганным ветром и 
градом, причем такой 
силы, что поврежде-
ны были даже живот-
новодческие построй-
ки. Непогода выбила 592 гектара посевов подсолнечника, 205 
- пшеницы, 150 - ржи, 108 - тритикале, 123 гектара ячменя. 
Сегодня подсчитывается материальный ущерб. Как тут лиш-
ний раз не вспомнить, что Ульяновская область находится в 
зоне рискованного земледелия.

ливень также  обрушился на Павловский и Вешкаймский  
районы. 

Впрочем, как утверждает заместитель министра сельского, 
лесного хозяйства и природных ресурсов - директор департа-
мента производства, переработки сельхозпродукции и тор-
говли Ульяновской области Вячеслав Рожнов, последствия 
непогоды будут устранены достаточно быстро. Если же уста-
новится ясная погода, а к среде второго июля нам обещают  
29 градусов тепла, то аграрии тут же выйдут в поле и присту-
пят к заготовке кормов.

Ссотрудники Издательского дома «Ульяновская  правда» 
выражают глубокие и искренние соболезнования редактору  
отдела экономики Георгию Кузнецову. Смерть отца - страшное 
горе, любые слова теряют смысл…

Георгий, мы рядом, ты всегда можешь  рассчитывать на нас.

Соболезнование

На прошлой неделе велосипедисты из клуба «Симбайк» встречали 
в Ульяновске своих коллег из Татарстана. Веломарафон в этом году 
также посвящен 85-летию авиаконструктора, выпускника Казанского 
авиаинститута и велолюбителя Михаила Симонова. 
Наши соседи, любители двухколесного транспорта намерены проехать 
по самому протяженному маршруту за историю существования ак-
ции, охватив несколько городов Поволжья в 1300 километров. Среди 
них как профессионалы, ветераны велоспорта, так и новички. Само-
му младшему участнику 14 лет, самому старшему исполнилось 68 лет! 
Есть и семейные пары. Всего на велосипедах решили бороздить про-
сторы волжских городов 18 человек. Подробнее в «НГ».

Ударили велопробегом по дурману
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Среднемесячный размер социальной поддержки на одного пользова-
теля по Ульяновской области составляет 755,43  руб., что на 29,5% больше 
января-марта 2013 года (5-е место среди регионов ПФО). Наибольший 
размер социальной поддержки на одного пользователя имеет Саратов-
ская область - 1005,7 рубля, а наименьший - Республика Башкортостан 
- 505,8 рубля.

языком цифр

Источник: Ульяновскстат

АКТУАльНО

Алексей Светозарский

В Пекине в пятницу откры-
лась международная тури-
стическая выставка Beijing 
International Tourism Expo 

(BITE-2014). Выставка BITE 
считается второй по величине 

в Китае, в прошлом году в 
ней участвовало более 900 
экспонентов из 80 стран и 

регионов мира, презентаци-
онные мероприятия посетили 

около 50 тыс. человек. Она 
проходит в павильонах China 

National Convention Centre.

В этом году в рамках вы-
ставки на объединенном 
стенде России представлены 
наиболее интересные и по-

пулярные регионы страны. 
Отечественные компании 
планируют расширить геогра-
фию пребывания китайских 
путешественников в России, 
в том числе за счет презента-
ции новых направлений. Сре-
ди основных претендентов на 
свою долю пирога китайского 
массового туризма значатся: 
Ульяновская область, чьим 
основным козырем является 
«красный» туризм, Краснояр-
ский край с его природными 
красотами, обладающее гео-
графическими бонусами При-
морье, лелеющая Байкал как 
витрину Иркутская область и 
стремительно развивающийся 
Татарстан. 

Открывавший стенд Рос-
сии заместитель руководителя 

Социальная поддержка носит постоянный характер и не зависит от 
уровня доходов семьи, причем в отдельных случаях она распространя-
ется на совместно проживающих членов семьи. Социальную поддерж-
ку получают инвалиды и участники Великой Отечественной войны, ве-
тераны боевых действий, члены семей погибших (умерших) инвалидов 
войны, участников Великой Отечественной войны и ветеранов боевых 

действий, инвалиды и семьи, имеющие детей-инвалидов, ветераны 
труда, многодетные семьи и другие категории граждан. 

Носители социальной поддержки - лица, имеющие право на полу-
чение государственной социальной помощи в соответствии с законода-
тельством. Получатели - граждане, пользующиеся социальной поддерж-
кой по оплате жилищно-коммунальных услуг с учетом членов семей, на 
которых распространяются эти меры.

В январе - марте  2014 года социальной поддержкой по оплате жилья 
и коммунальных услуг пользовались 440,7 тыс. человек, из них 377,9 тыс. 
человек - носители социальной поддержки. Численность граждан - полу-
чателей социальной поддержки по сравнению с 2013 годом уменьшилась 
на 1,9%, носителей социальной поддержки - на 2,8%.
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О предоставлении гражданам 
Ульяновской области социальной  
поддержки по оплате жилья  
и коммунальных услуг в январе - марте 2014 года

В Пекине открылась  
туристская выставка BITE-2014
Перед китайцами распахнут туристический горизонт России

Наибольший интерес при посещении России китайские тури-
сты проявляют к Санкт-Петербургу, городам Золотого коль-
ца, Байкалу и Волге

36  
переселенцев (17 семей) из Украины находятся в димитровграде.  
из них 11 человек - актеры из лУганска. 25 человек (11 семей) прибыли из 
донецкой области (из славянска, мариУполя, краматорска) и запорожья  
(г. бердянск). всего с начала года в УльяновскУю область прибыло 302 
гражданина Украины.

цифра

Надя Акулова

Депутат - единоросс Государственной думы, 
член правительственной комиссии по высо-

ким технологиям и инновациям Валерий Язев 
с рабочим визитом посетил Димитровград. 

По итогам встречи он выразил готовность со-
действовать Ульяновской области в развитии 

ядерно-инновационного кластера.

Депутат отметил, что в Росатоме Улья-
новский ядерно-инновационный кластер счи-
тается передовым объектом, и он смог лично 
в этом убедиться. Валерий Язев дал высокую 
оценку объему и качеству проводимых на пло-
щадке работ, а также отношению к объекту со 
стороны областной власти.

- Ульяновский ядерно-инновационный кла-
стер - один из немногих кластеров в стране, 
который эффективно развивается. Не без про-
блем, конечно, но достаточно динамично, и надо 
его поддерживать. Димитровград создавался 

Ядерно-инновационный кластер 
получит думскую поддержку

для того, чтобы отрабатывать самые передо-
вые ядерные технологии. Поэтому его роль и 
значение никем не оспаривается, - прокоммен-
тировал Валерий Язев.

В ходе визита состоялась презентация про-
екта строительства атомной станции с опытно-
промышленным энергоблоком мощностью 
100 МВт с реакторной установкой на быстрых 
нейтронах со свинцово-висмутовым тепло-
носителем, а также проектов строительства 
полифункционального радиохимического ис-
следовательского комплекса и исследователь-
ской ядерной установки МБИР.

Парламентарий посетил площадку строя-
щегося Федерального высокотехнологичного 
центра медицинской радиологии ФМБА Рос-
сии, НВАЭС-2, где ему подробно рассказали о 
порядке, темпах и сроках выполняемых работ. 

- Высокотехнологичный медицинский 
центр, который я сегодня увидел, -  это на-
стоящий прорыв в данной отрасли. Научно-
исследовательский институт атомных реак-
торов, где нарабатываются базовые исходные 
материалы для производства химфармпрепа-
ратов, и центр радиологии, где их будут ис-
пользовать, находятся буквально в нескольких 
километрах друг от друга, что очень важно. 
Расстояние и время доставки имеют огромное 
значение, поскольку элементы данных препа-
ратов короткоживущие, с коротким периодом 
полураспада. На мой взгляд, принято абсо-
лютно правильное государственное решение 
и надо его реализовывать, - отметил депутат 
Госдумы.

Особое внимание участники встречи уде-
лили кадровому вопросу, в частности, подго-
товке специалистов для работы на объектах 
атомной отрасли.

(Окончание на стр. 4)

Ростуризма Николай Королев 
отметил значимость туристиче-
ского потока из Китая в Россию, 
напомнив, что в первом кварта-
ле этого года поток вырос на 6% 
по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года.

«Если посмотреть на рост 
потоков туристов из Китая, то 
динамика последних лет по-
казывает увеличение порядка 
25-30%. Это положительная и 
хорошая динамика», - сказал 
Королев.

Растущий интерес к Рос-
сии со стороны китайцев - они 
вышли на второе место во 
въездном турпотоке - связан, 
как полагает директор депар-
тамента международного со-
трудничества и маркетинга 
Государственного управления 
туризма КНР ли Ши Хун, с 
положительным эффектом от 
взаимных годов туризма, про-
шедших в 2012-2013 годах. 
Свою лепту в формирование 
привлекательного образа Рос-
сии внесла и недавно прошед-
шая в Сочи Олимпиада.

«Три миллиона туристов 
- та цифра, которой мы до-
стигли в 2013 году. Это далеко 
не предел. Мы прогнозируем 
дальнейший серьезный рост», 
- заявил китайский чиновник. 

Уточним, что упомянутые 
три миллиона - это обоюдный 
турпоток. Так, в 2013 году Рос-
сию посетили 1,07 миллиона 
граждан КНР (рост на 9,5%), 
тогда как Поднебесная приняла 
2,3 миллиона россиян, однако 
зафиксировала спад на 11%.

Об этом заявил губернатор Сергей Морозов на первом российско-
китайском ЭКСПО, который проходит с 30 июня по 4 июля 2014 года 
в Харбине провинции Хэйлунцзян Китайской Народной Республики. 

Девиз форума - «Новая платформа - новые возможности».

По словам организаторов, российско-китайское ЭКСПО - не только 
значимый проект двустороннего сотрудничества в выставочной отрасли, 
но и первая совместно создаваемая выставочная площадка, предназна-
ченная для проведения международных мероприятий.

В целях повышения уровня и расширения сферы российско-
китайского торгово-экономического сотрудничества в ходе 18-й регу-
лярной встречи глав правительств России и Китая в октябре 2014 года 
было принято решение о создании на базе Харбинской международной 
торгово-экономической ярмарки (ХМТЭЯ), успешно проводившей-
ся на протяжении 24 лет и получившей широкую международную из-
вестность, новой площадки двустороннего взаимодействия в торгово-
экономической сфере и переименовании ХМТЭЯ в российско-китайское 
ЭКСПО (ЭКСПО).

Российско-китайское ЭКСПО призвано содействовать расширению 
и диверсификации торгово-экономического сотрудничества между Рос-
сией и Китаем и должно стать новой «визитной карточкой» междуна-
родной деловой кооперации и сотрудничества между предприятиями и 
регионами всех стран.

В Ульяновской области появится 
завод по производству  
и переработке сои
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В минувшую субботу состоялось первое 
пленарное заседания Общественной 

палаты Ульяновской области V созыва. 
На нем были избраны председатель и 

заместители председателя Общественной 
палаты Ульяновской области, а также 

сформированы комиссии и выбраны их 
председатели.

Председателем избрали 
 Тамару Девяткину

До сегодняшнего дня у Общественной 
палаты официально не было председателя, 
поэтому право открыть первое заседание 
предоставили старейшему ее члену Генна-
дию Слюсаренко. После того как отзвучал 
гимн, он ознакомил собравшихся с регла-
ментом заседания, и первое заседание об-
новленной Общественной палаты началось.

Прежде всего, приступили к выборам 
председателя. На эту должность претендо-
вали два человека: Дмитрий Соснин вы-
двинул кандидатуру Тамары Девяткиной, а 
Сергей Гулькин предложил альтернативу в 
лице Александра Брагина, так что альтерна-
тивность была как-то соблюдена. Но первое 
же голосование сразу расставило все по ме-
стам: за Тамару Девяткину проголосовали 
47 из 49 присутствовавших на заседании 
членов Общественной палаты, поэтому 
голосовать за ее единственного конкурен-
та Брагина и не пришлось. После этого на 
правах главы организации заседание вела 
уже Тамара Владимировна. Она предло-
жила выбрать ей трех заместителей, назвав 
кандидатуры Марата Аряпова, Татьяны  
Сергеевой и Бориса Борисова. Предложе-
ние поддержали единогласно и приступили 
к выборам руководителей девяти комиссий. 
В этом вопросе расхождений тоже не воз-
никло: «общественники» дружно поднима-
ли руку за кандидата, предложенного Тама-
рой Девяткиной. В руководители комиссий 
попали, в частности, Вячеслав Ярош, Ана-
толий Васильев, Татьяна Дейкун, Валенти-
на Караулова, Татьяна Твердохлеб. После 
голосования пятьдесят восемь членов ОП 
распределили по комиссиям. 

ОП по-новому
Напомним, что при формировании пя-

того состава палаты был задействован но-
вый принцип: в конце декабря 2013 года 
президент Владимир Путин подписал за-
кон о новом порядке формирования Обще-
ственной палаты РФ. В ее новый состав 
войдут 166 человек, 40 из которых выби-
рает и утверждает президент, 83 - делеги-
руется палатами регионов, а оставшиеся 43 
будут избираться в результате интернет-
голосования. Палата Ульяновской области 
сформирована по такому же принципу, ее 
состав увеличился до 58 человек. Впервые 
в областную Общественную палату вошли 
представители общественных палат муни-
ципальных образований, существенную 
часть этого органа составляют представите-
ли некоммерческих организаций. Первона-
чально в состав палаты вошли 10 человек, 
которые получили соответствующее пред-
ложение от губернатора Ульяновской обла-
сти. На втором этапе формирования к ним 
присоединились представители от обще-
ственных палат муниципальных образова-
ний Ульяновской области - всего 24 челове-
ка, на третьем этапе состоялся конкурс по 
отбору 24 представителей отделений обще-
российских и региональных общественных 
объединений и некоммерческих организа-
ций. Председатель Общественной палаты, 

его заместители, руководители комиссий и 
представитель Ульяновской области в фе-
деральной ОП Нина Дергунова составляют 
Совет Общественной палаты.

Повысить индекс счастья
После голосования  к работе пленар-

ного заседания присоединились губерна-
тор Сергей Морозов и спикер областного 
парламента Анатолий Бакаев, чуть позже 
подошли духовные лидеры региона - ми-
трополит Симбирский и Новоспасский  
Феофан и главный ахунд, председатель 
Регионального духовного управления му-
сульман Ульяновской области Ильдар Са-
фиуллин. Глава региона в своем обращении 
к членам Общественной палаты перечис-
лил направления, которые, на его взгляд, 
должны обязательно попасть в сферу ее 
деятельности:

- Мы пока что далеко не самый богатый 
регион, он, образно говоря, только что встал 
с больничной койки. Ведь после распада 
СССР отсюда начался просто таки массо-
вый отток, область покинули почти триста 
тысяч человек - это больше, чем она потеря-
ла во время Великой Отечественной войны. 
Сейчас удалось восстановить экономику: 
все градообразующие предприятия рабо-
тают, создан благоприятный инвестицион-
ный климат. Но общество - очень сложный 
организм, от которого зависит практически 
все. Жизнь, к сожалению, такова, что соци-

альное самочувствие, или, как еще называ-
ют этот параметр, индекс счастья, в нашем 
регионе отнюдь не зашкаливает. По послед-
нему рейтингу социального самочувствия 
из 81 субъекта Российской Федерации 
Ульяновская область находится почти ров-
но в середине - на 42-м месте. Поднять этот 
рейтинг, сделать так, чтобы индекс счастья 
в регионе повысился, - пожалуй, основная 
комплексная задача такой организации, как 
Общественная палата. Вопросы социаль-
ной справедливости, в том числе и так на-
зываемой скромности руководителей - одна 
из важнейших сфер для ОП. Недавно был 
уволен руководитель одного из ульянов-
ских предприятий, который посчитал соб-
ственную персону настолько ценной, что 
установил себе зарплату в девяносто тысяч, 
в то время как его подчиненные в среднем 
получали не более двадцати. Это недопу-
стимо. Еще одна важная точка приложения 
ваших сил - пресловутый «квартирный во-
прос» - прежде всего, обеспечение жильем 
детей-сирот и переселение граждан из вет-
хого и аварийного жилья. Первейшие зада-
чи ставит перед вами окончание учебного 
года, да и начало нового тоже не за горами. 
Помощь выпускникам в трудоустройстве, 
сбор детей в школу, мониторинг.

Сергей Морозов упомянул в своем об-
ращении также вопросы общественного 
контроля, экологии, деятельности социаль-
ных учреждений, бюджетный контроль, мо-
ниторинг государственных и муниципаль-
ных закупок, повышение роли человека 
труда. Также губернатор выразил надежду, 
что Общественная палата «станет точкой 
роста общественного сознания». 

Не противостояние,  
а соработничество

Митрополит Симбирский и Ново-
спасский Феофан в своем выступлении 
отметил, что часто гражданское общество 
априори ставят в оппозицию власти и, ис-
ходя из этого ложного постулата, выводят 
главную функцию Общественной палаты - 
борьба с властью:

- Между тем задачей Общественных 
палат, и большой российской, и региональ-
ной, является соработничество в выработ-
ке целей, задач и их достижения совмест-
ными усилиями, утверждение в обществе 
принципов, которые позволяли бы сделать 
нравственный климат нормой, ведь потеря 
нравственных ценностей ведет к потере го-
сударственности. Должно быть двусторон-
нее движение при решении государственных 
задач: власть прислушивается к Обществен-
ной палате, а гражданское общество со сво-
ей стороны прислушивается к власти.

По словам нового председателя Обще-
ственной палаты Ульяновской области Тама-
ры Девяткиной, ее члены активно включаются 
в работу: уже готовы планы первоочередных 
задач и мероприятий, в том числе и проведе-
ние VI Гражданского форума.

- Самая главная задача была обозначе-
на в указе президента Владимира Путина - 
соработничество: не противостояние всему 
и вся, а оказание помощи в решении про-
блем. Мы должны помочь найти те пути 
решения, которые в первую очередь удо-
влетворят ульяновцев. В нашей повестке 
и проблемы ветхого жилья, и проблемы 
образования и здравоохранения, и пробле-
мы идентичности региона - сегодня все эти 
темы уже прозвучали. К примеру, летняя 
оздоровительная кампания, выпуск уча-
щихся из школ, подготовка к новому учеб-
ному году - это все забота и Общественной 
палаты в том числе,- подчеркнула Тамара 
Девяткина.

ВлАСТь

В регионе  
будет создана  
единая система 
общественного 
контроля

 В Ульяновской области раз-
рабатывается проект закона «Об 
общих принципах организации 
отраслевых общественных па-
лат в Ульяновской области». Его 
основной идеей является созда-
ние законодательных основ для 
образования независимых обще-
ственных органов, обеспечиваю-
щих взаимодействие жителей 
региона с органами государ-
ственной власти Ульяновской 
области и органами местного са-
моуправления муниципальных 
образований.

Необходимость подобного 
закона назрела давно. Возникла 
потребность создать законода-
тельные основы для образования 
независимых общественных ор-
ганов, которые будут обеспечи-
вать взаимодействие граждан с 
органами государственной вла-
сти и органами местного само- 
управления. Идея создания не-
зависимых общественных орга-
нов принадлежит губернатору, ее 
цель - создание единой системы 
общественного контроля в ре-
гионе.

Палаты в первую очередь 
необходимы для учета потреб-
ностей и интересов жителей ре-
гиона, а также в целях осущест-
вления общественного контроля 
за деятельностью органов госу-
дарственной власти Ульяновской 
области и органов местного са-
моуправления в сферах науки и 
образования, здравоохранения, 
экологии, сельского хозяйства, 
строительства.

По словам разработчиков, 
основной целью законопроекта 
является создание единой систе-
мы организации отраслевых об-
щественных палат в Ульяновской 
области в таких сферах, как нау-
ка и образование (педагогиче-
ская палата), здравоохранение 
(медицинская палата), экология 
(экологическая палата), сельское 
хозяйство (агропромышленная 
палата), строительство (градо-
строительная палата).

Создание данной системы, 
образованной из общественных 
органов, в определенной сфере 
будет являться гарантией более 
внимательного отношения со 
стороны должностных лиц ор-
ганов исполнительной власти 
к сигналам, рекомендациям и 
предложениям общественности, 
обеспечит привлечение лиц, ви-
новных в нарушении служебной 
дисциплины.

Ядерно-
инновационный 
кластер  
получит думскую 
поддержку

(Окончание. Начало на стр. 3)
- Мы отдаем себе отчет в том, 

что вряд ли сумеем обеспечить 
НИИАР и другие объекты кластера 
кадрами только за счет внутренних 
резервов, поэтому мы намерены ак-
тивно работать с нашими коллега-
ми с МИФИ, с учреждениями дру-
гих регионов, - обратил внимание 
гостя губернатор Сергей Морозов. - 
Мы рассчитываем, что максималь-
ное количество школьников, кото-
рые увлекаются химией, физикой, 
обязательно войдут в наш кластер. 
Именно поэтому создали детскую 
ядерную академию и достаточно 
активно ее поддерживаем.

Депутат Госдумы поддержал 
амбициозный проект, отметив, что 
готов оказать помощь в налажива-
нии контактов с зарубежными об-
разовательными учреждениями, 
специализирующимися в данной 
сфере.

Состоялось первое заседание  
региональной Общественной палаты V созыва

Следить за социальным самочувствием

С 1 июля 2014 года 
 ОАО «Ростелеком»  

переводит абонентов-
граждан, осуществляющих 

предпринимательскую де-
ятельность без образова-
ния юридического лица*, 
на электронную доставку 

расчетно-платежных доку-
ментов за услуги связи. 

Перейти на электрон-
ную доставку расчетно-

платежных документов 
можно с помощью интерак-
тивного сервиса экспресс-
подписки. Для этого необ-
ходимо зайти на сайт www.
gold.volga.rt.ru/ur, где в спе-
циальной форме указать:

• Номер лицевого счета; 
• Код подписки на элек-

тронную доставку счета 
(указан в счете на оплату за 
июнь);

• Адрес электронной 

почты, на который вы еже-
месячно до пятого числа 
месяца, следующего за рас-
четным, желаете получать 
счет за услуги связи. 

После нажатия кнопки 
«Подписаться» на указан-
ную электронную почту 
придет ссылка для под-
тверждения или уникаль-
ный код подтверждения.

Более подробную ин-
формацию можно узнать на 

сайте компании www.rt.ru, в 
Центрах обслуживания кор-
поративных клиентов ОАО 
«Ростелеком», а также по 
телефону 8-800-200-3000

*предложение  
действительно для абонен-

тов со средними начисления-
ми за месяц, не превышаю-
щими 7000 рублей без НДС 

(Ип/пБОЮЛ/Чп)

Вниманию абонентов ОАО «РОСТЕлЕКОМ»

за Тамару Девяткину 
проголосовали 47 из 
49 присутствовавших 
на заседании членов 
Общественной 
палаты

Цены действительны на момент публикации. Р
ек

ла
м

а
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Алёна Дамбаева

В этом году вслед за победой на  
VI Международном фестивале кино- и теле-
программ для семейного просмотра имени 
В.М. леонтьевой «От всей души» «Сказка» 
заняла первое место в номинации «лучшая 
развлекательная программа» так называе-
мого «детского» ТЭФИ - фестиваля детско-
го телевидения «Включайся!». В интервью 
«УП» режиссер-постановщик передачи, 
а также ее бессменный ведущий Алексей 
Крашенинников рассказал о том, что дает 
участие в фестивалях, вспомнил, как соз-
давалась программа, и порассуждал о месте 
детского телевидения в нашей стране.

- Алексей, программа «Сказка за сказ-
кой» выходит уже больше 20 лет. С чего 
все начиналось?

- Да, в этом году 16 апреля программе ис-
полнился уже 21 год. Появилась она в 1993 
году на кабельном телевидении. В тот момент 
с экранов пропала передача «В гостях у сказ-
ки», которую вела Валентина Михайловна 
леонтьева, и появился некий пробел - других 
детских программ тоже не было. Мы решили 
попробовать что-то сделать. Сначала это все 
было очень простенько. Потом программа на-
чала развиваться: появились сказочные герои, 
отдельные рубрики. 

- По образованию вы режиссер. Мечтали 
работать на телевидении?

- Моя специальность - режиссура массовых 
мероприятий: массовик-затейник, в общем. О 
работе на телевидении я никогда не мечтал. 
Это была случайность. Была такая программа  
«Видеолоцман» - обзор фильмов на неделю. 
Моя знакомая позвала меня попробоваться в 
качестве ведущего. Видимо, руководству по-
нравилась моя харизма и я остался. А год спу-
стя мы решили запустить детскую программу. 
Попробовали - вроде пошло, и идет до сих пор. 
За эти годы выросло не одно поколение зри-
телей программы «Сказка за сказкой». Когда 
люди говорят: «Мы выросли на вашей про-
грамме», для меня это многое значит. Очень 
приятно, что нас знают и помнят.  

- Ваша передача начала выходить в 1993 
году. Скажите, тогда было проще рабо-
тать? Может быть, как-то больше на-
встречу шли детскому телевидению в то 
время?

- Детскому телевидению навстречу не шли 
никогда. В нашей стране детское телевидение 
убили. Его просто поставили к стенке и рас-
стреляли. Это не только мое мнение, это мне-
ние тех людей, которые работают в этой сфере. 
Первый удар нанесла коммерция. Потом был 
принят закон о том, что в детских программах 
нельзя размещать рекламу: даже какую-то 
адаптированную рекламу для детской ауди-
тории нельзя было ставить. А руководителям 
каналов это невыгодно. Это же социально зна-
чимое направление, которое должно поддер-
живать правительство, руководство городов, 
областей.

- за рубежом есть разные детские кана-
лы. Есть такие, где весь день идут одни 
мультики, но также есть и образова-
тельные детские каналы. Почему у нас 
такого нет? В чем проблема: нет денег 
или желания делать хорошие детские 
передачи?

- Ну, что-то сейчас пытаются сделать. 
Например, канал «Карусель» развивается. 
Недавно, по-моему, запустили новый канал 
- «Мульт». Но, честно говоря, в этой сфере 
банально не хватает специалистов. Есть по-
трясающие личности: Татьяна Кириллов-
на Черняева - руководитель «АБВГДейки», 
людмила Ивановна Зайцева из телекомпании 
«Класс» («Спокойной ночи малыши»), Саша 
Белявская, которая в свое время делала «Сто 
вопросов к взрослому», но их мало. люди не 
идут в это направление. Они предпочитают за-
ниматься тем, что приносит деньги. А детское 
телевидение денег не приносит. Это приносит 
много проблем, нервных затрат. Какой потря-
сающий детский проект был у Татьяны ла-
заревой на канале «СТС», но делать его тоже 
оказалось невыгодно... 

- То есть, в первую очередь, все же дело в 
деньгах?

- Все зависит от отношения к детскому 
телевидению, причем не только в Москве, но 
и в регионах. Я белой завистью завидую своим 
друзьям и коллегам, которые работают в Баш-
кирии. Там есть такой телеканал - «Тамыр». 
У них целая программная сетка детского ве-
щания: на башкирском, русском, татарском 
языках. И программы рассчитаны на самую 
разную аудиторию: от самых маленьких до мо-
лодежи. На это выделяются средства. Канал 
находится под патронатом президента Баш-
кортостана, поэтому там телевидение есть. 
А у нас, не в обиду нашим коллегам, есть по-
трясающие телевизионщики в городе, но теле-
видения у нас нет - есть только региональные 
межпрограммные врезки, к сожалению. 

- Возвращаясь к зарубежной практике: в 
чем отличие западного детского контен-
та от отечественного?

- У нас изначально всегда была заложе-

Как сказку 
сделать былью 

на доброта и назидательность. Может быть, 
в свое время дети устали от этого. Хотя в 
определенный момент, наверное, это нужно 
было вернуть. Почему сейчас так популярны 
старые советские мультфильмы? Потому что 
это истории, это общение персонажей. Дети 
же сейчас разучились общаться. Они сидят 
рядом, а общаются через Интернет. А запад-
ные каналы - у них другой менталитет, другое 
восприятие, другое отношение. Некоторые 
каналы я бы вообще детям не показывал, по-
тому что это какое-то шоу уродцев. Конечно, 
«стрелялки» и «пулялки» - это тоже неплохо, 
но это никогда не принесет пользы в развитии 
детского телевидения в нашей стране. 

- Как по-вашему, телевизор играет сей-
час какую-то роль в воспитании детей?

- Наверное, да - они же не перестали его 
смотреть. Просто самим родителям нужно 
быть настороже, какие-то вещи редактировать: 
советовать, что смотреть, а что нет. Сейчас же 
столько негатива идет из телевизора. Возьмем, 
к примеру, мегапопулярную программу Мала-
хова - это же ужас, когда «грязное белье» по-
лощут на всю страну. 

- У нас еще есть передачи для самых ма-
леньких. Почему нет хороших программ 
для детей постарше? Ведь они были. На 
ОРТ, например, выходила очень интерес-
ная передача «До 16 и старше». А сейчас 
такое ощущение, что на эту возрастную 
категорию просто не обращают внима-
ния. 

- Дети постарше сейчас для всех - это са-
мая непонятная возрастная аудитория. В наше 
время все меняется с такой катастрофической 
быстротой, что многие телепроекты, особенно 
детские, не успевают за развитием сегодняш-
него поколения детей. Телевизионщики, по-
моему, просто не знают сейчас, как делать все 
эти программы для подростков, какими они 
должны быть. 

- На ваш взгляд, нужно возрождать ста-
рые передачи или придумывать для со-
временной аудитории какие-то новые 
проекты?

- Есть неплохие новые формы. Та же «Ка-
русель» что-то находит, придумывает. Неко-
торые проекты я с удовольствием смотрю. Но, 
как говорится, все новое - это хорошо забытое 
старое. Нужно это достать, пересмотреть, упа-
ковать в новые технологии. 

- Вы много раз участвовали в различных 
фестивалях, неоднократно становились 
победителями. Что дает участие в кон-
курсах? 

- Раньше я все пытался кому-то доказать, 
какие мы молодцы, переживал, нервничал. 
Постепенно это все ушло. Я начал смотреть 
на все это с точки зрения профессионального 
роста. Ты видишь, что делают люди, в каком 
направлении развивается детское телевиде-

ся, а бывает, что действительно видишь что-то 
новое и думаешь, почему это не пришло тебе в 
голову. К примеру, ребята из Чебоксар сдела-
ли потрясающую фишку в программе «Куча 
мала» - пародию на программу «Контрольная 
закупка». Они в «Детском мире» выбирали 
мыльные пузыри. Мне это очень понравилось. 
И зачем переснимать, когда коллеги все сдела-
ли отлично.

- А участие в фестивалях позволяет при-
влечь какую-то дополнительную финан-
совую поддержку или все ограничивается 
грамотами и дипломами?

- Если говорить про призы, то в этом году 
за победу на фестивале детского телевидения 
«Включайся!» канал «Карусель» подарил нам 
хорошую профессиональную очень малень-
кую камеру Go pro. Она может снимать и под 
водой, а можно ее на голову прикрепить и го-
нять, к примеру, на велосипеде. Обязательно 
попробуем ее в ближайшее время. 

- Кроме победы на детском ТЭФИ, как 
называют фестиваль «Включайся!», в 
этом году вы получили приз за лучшую 
ТВ-программу на ульяновском фести-
вале имени Валентины Леонтьевой «От 
всей души». Какие впечатления остались 
от этого мероприятия?

- Очень хорошее решение организаторов  
фестиваля, что в его рамках проходит много 
творческих встреч с известными людьми, ко-
торые приезжают к нам в гости. То, что акте-
ры и режиссеры, которых раньше мы видели 
только на экранах, приезжают и общаются с 
людьми, - это дорогого стоит, это настоящий 
праздник. 

- Лично вам что больше всего запомни-
лось?

- Конечно, выступление Константина Рай-
кина. Это что-то. Это такая энергетика - про-
сто потрясающе. Каждый взгляд, слово, жест 
- такой посыл энергии, такой заряд, что невоз-
можно больше бездействовать! Хочется идти, 
творить, покорять и вдохновлять!

- «Сказка за сказкой» существует мно-
го лет. Наверняка, за это время были 
и форс-мажоры, и какие-то казусы на 
съемках…

- Да, много всего происходило. Был один 
случай, который особенно запомнился. У на-
шей актрисы Ольги есть сын Илья, ему тогда 
было года три или четыре. Когда мы уезжали 
на летние съемки, он всегда просил взять его 
с собой. И в какой-то момент обстоятельства 
так сложились, что ребенка не с кем было 
оставить, и его все-таки взяли. И вот съемки в 
разгаре. Я стою за оператором и не понимаю, 
что происходит. Какой-то хохот на площадке, 
откуда - непонятно. Потом увидели, что Илья 
сидит под штативом, прямо под камерой, и 
смотрит на то, что происходит, как спектакль, 
и заливается смехом!

- Насколько строгий детский зритель, 
прощает ли он ляпы и ошибки?

- Очень строгий: он все видит, все замечает. 
Не зря же говорят, что для детей нужно рабо-
тать так же, как для взрослых, только лучше. 
Стараемся обходиться без проколов. 

- А откуда вы черпаете идеи для своих 
сюжетов?

- Что-то где-то видишь, читаешь, зацепил-
ся - вот и тема. Например, идея фильма «Про-
летая над…», за который мы получили первое 
место на фестивале «Включайся!», появилась 
спонтанно. Бренд Ульяновска - авиационная 
столица, но дети, наверное, до конца не пони-
мают, что это такое. Захотелось им объяснить, 
показать. И мы сделали эту программу с гор-
достью за наш город и с любовью к нему. 

- Алексей, в программе вы исполняете и 
роль ведущего, и роль постановщика, и 
режиссера. Что вам больше всего нра-
вится в вашей работе, какая ее часть?

- Мне нравится результат. Я всегда, даже 
когда раньше программа выходила рано утром, 
включал и смотрел: оценивал, что получилось, 
а что, может быть, нет. На монтаже каких-то 
вещей не замечаешь, они видны, только когда 
смотришь со стороны. Если результат хоро-
ший - значит, все отлично. 

- Фильм «Пролетая над…» покажет ка-
нал «Карусель», а до этого его можно бу-
дет где-то увидеть?

- Если честно, руководство канала «Кару-
сель» нам пока не сообщило, когда будет эфир. 
Скорее всего, осенью, потому что лето для 
телевизионщиков - «мертвый» сезон. Фильм 
мы обязательно покажем и в самой программе 
«Сказка за сказкой». Возможно, мы приуро-
чим показ к 1 сентября. И, если получится, 
то, может быть, покажем его в каком-нибудь 
ульяновском кинотеатре. 

- Какие у вас есть творческие планы на 
будущее? Может быть, нас ждут новые 
проекты от коллектива «Сказки за сказ-
кой»?

- Есть идеи, но пока не хотелось бы их озву-
чивать. Хочется говорить о том, что сделано, а 
не о том, что вилами на воде писано… Сейчас 
вот Интернет усиленно осваиваем. Недавно у 
программы появилось приложение для смарт-
фонов и планшетов с уроками творчества, поэ-
тому сейчас рубрику, которую ведет Алена, мы 
адаптируем для Интернета. 

В нашем городе сложно найти человека, который не знал 
бы о программе «Сказка за сказкой». Вместе с ее героями 
выросло целое поколение ульяновцев. Теперь уже их дети 
растут и развиваются вместе с ними, с нетерпением 
ожидая новой встречи с дядей Лешей, Васеной, Лямзиком 
и другими персонажами. За прошедшие двадцать с лишним 
лет программа не раз становилась лучшей и в различных 
конкурсах. 

Когда люди говорят: 
«Мы выросли  
на вашей 
программе»,  
для меня это многое 
значит.  
Очень приятно,  
что нас знают 
и помнят  

ние. Кроме этого благодаря фестивалям у 
меня появилось огромное количество друзей 
из разных регионов. Встреча с ними - это еще 
и обмен опытом. 

- Какие-то интересные идеи вы заим-
ствовали из других передач?

- Бывает, что некоторые вещи повторяют-



6 Вторник, 1 июля 2014 г. 
№ 93 (23.538)

Георгий Кузнецов 

Новоульяновский завод «ТехноНИ-
КОЛЬ» запустил линию по изготовлению, 
хранению и розливу дорожного вяжущего 

вещества (ВДПБ), которое в виде биту-
мов применяется при ремонте дорожного 

полотна асфальтобетоном. Производи-
тельность новой линии составит 60 тонн 

продукции в сутки. Объем инвестиций 
- 12 млн рублей. Напомним, задачи по 

модернизации экономики поставлены в 
майских указах Президента РФ.

Потребность области в таких битумах 
составляет восемь тысяч тонн в год. Губер-
натор Сергей Морозов, посетивший про-
изводство на прошедшей неделе, отметил: 
«Не так давно мы, посещая с экспертами 
площадки, на которых идет реконструкция 
магистралей, пришли к выводу, что при про-
ведении работ нужно использовать более со-
временные материалы. Отрадно, что произ-
водители услышали нас и в регионе начался 
выпуск необходимого сырья. Производство 
современных высококачественных строи-
тельных материалов будет способствовать 
развитию всего профильного кластера».

После осмотра новой производствен-
ной линии состоялись совещания по до-
рожному строительству и развитию строи-
тельного комплекса и градостроительства 
в Ульяновской области под председатель-
ством ульяновского губернатора.

В рамках совещания обсуждались пер-
спективные направления развития строи-
тельной и дорожной отраслей, а также клю-
чевые задачи в рамках совершенствования 
градостроительной политики, активизации 
строительства жилья и оптимизации прове-
дения работ в дорожном строительстве. Ру-
ководитель направления дорожного строи-
тельства корпорации «ТехноНИКОЛЬ» по 
Поволжью и странам СНГ Сергей Дубля-
женко в ходе своей презентации рассказал о 
позитивном опыте использования полимер-
ных битумных вяжущих в строительстве 
дорог на территории Ульяновской области. 
По его словам,  в регионе соответствующие 
виды битумов применялись в 2009 - 2013 
годах при ремонте четырех участков дорог, 
и на сегодня все они находятся в  хорошем 
состоянии. Их использование позволило 

увеличить срок службы покрытий трасс до 
капитального ремонта на 40-50 процентов, 
межремонтный срок службы - на 8-10 про-

центов, снизить среднегодовые расходы на 
содержание дорог на 55-60 процентов. При 
этом работы с их применением стоят всего 
на десять процентов дороже обычных.

По словам директор ОГКУ «Департа-
мент автомобильных дорог Ульяновской 
области» Сергея Холтобина, дорожные би-
тумы ГОСТа 22245-90 не удовлетворяют 
требованиям, предъявляемым к ним усло-
виями эксплуатации дорожных покрытий в 
России. Климатические условия практиче-
ски на всей территории страны резко кон-
тинентальны - с повышенной влажностью 
и большим числом переходов температуры 
через 0°С. Поэтому и возникает необходи-
мость заменять простые битумы на  специ-
альные вяжущие с улучшенными свойства-
ми, как, к примеру, у полимерно-битумных 
вяжущих (ПБВ). Их применение позволяет 
исключить появление колеи, обеспечить 
трещиностойкость и повысить деформаци-
онную устойчивость. Долговечность слоя 
асфальтобетонного покрытия с применени-
ем ПБВ увеличивается в 1,5-2 раза.

эКОНОМИКа

В курсе 
Дела

Sukhoi Superjet  
100 СеРТИфИцИРОВаН ПО  
CAt iiiа iCAo

авиационный регистр Меж-
государственного авиационного 
комитета (аР МаК) подтвердил 
возможность выполнения на са-
молете Sukhoi Superjet 100 авто-
матической посадки по категории  
CAt iiiа iCAo, сообщает пресс-
служба авиакомпании.

Выданное дополнение к сер-
тификату типа позволяет выпол-
нять посадку на самолете Sukhoi 
Superjet 100 в сложных метеоус-
ловиях при видимости на полосе 
аэродрома до 175 м, включая по-
садку в условиях бокового ветра, 
при наличии соответствующей 
сертификации аэродрома и допу-
ска экипажей к полетам по мини-
муму CAt iiiа.

Компания ЗаО «Гражданские 
самолеты Сухого» успешно реали-
зовала обширную программу ис-
пытаний по оценке характеристик 
самолета SSj100 в части автомати-
ческой посадки по CAt iiiа: при 
всех сочетаниях эксплуатацион-
ных весов и центровок; с имитаци-
ей отказа критического двигателя 
на различных участках траектории 
снижения и при сильном ветре.

Программа испытаний в общей 
сложности составила более 250 
часов в период с ноября 2011-го  
по декабрь 2013 года, в них были 
задействованы три опытные ма-
шины. Всего в процессе летных 
испытаний выполнено 425 автома-
тических заходов на посадку.

К аРХИТеКТОРУ ШОДэ - 
За ПОчТОй

В новом растущем микрорайоне 
«Искра» на ул. архитектора Шодэ 
открылось новое отделение почто-
вой связи № 26. В его штат войдут 
два оператора связи, три почтальо-
на, начальник и заместитель ОПС. 
Уже известно, что почтальоны бу-
дут обслуживать около 11 тысяч 
жителей, в том числе 500 получате-
лей пенсий и пособий. 

 «Почта России» заверила, что 
обязательно установит пандус для 
удобного подъезда людей с огра-
ниченными возможностями. 

ПО ИТОГаМ ПяТИ Ме-
СяцеВ 2014 ГОДа аВТОМО-
БИЛЬНая ГРУППа SollerS 
РеаЛИЗОВаЛа 28,54 ТыСячИ 
еДИНИц ТеХНИКИ 

это на 23% ниже показателей 
за аналогичный период 2013 года. 
Падение спроса на автомобили 
российской группы ускорились в 
мае - минус 33% и 5,95 тысячи про-
данных машин. 

В структуре продаж Sollers 
наибольшие потери несет бренд 
uAZ. Дилеры ульяновского завода 
с января по май нашли покупате-
лей для 18,24 тысячи внедорожни-
ков (падение на 26%). Последний 
весенний месяц усугубил ситуа-
цию - сжатие спроса достигло 33%, 
или 4014 автомобилей. Значитель-
ную роль в негативных показате-
лях uAZ сыграл экспорт. Постав-
ки техники за рубеж в 2014 году 
упали до 2,14 тысячи машин, что 
почти в два раза меньше результа-
та прошлого года.

СОВеТ ВеТеРаНОВ ДааЗа: 
ПРеДМеТНО ЗНаТЬ НУжДы 
ЛюДей

члены совета ветеранов про-
водят в начале года письменный 
опрос всех членов своей органи-
зации (на сегодня 3100 человек). 
В чем нуждается  ветеран? Какого 
рода помощь ему оказать? Такие 
вопросы интересуют совет прежде 
всего. Так, в текущем году помогли 
в ремонте квартир двенадцати вете-
ранам, восьми обратившимся было 
оказано содействие в оформлении 
надомного обслуживания (за каж-
дым из  ветеранов закреплен соцра-
ботник), 80 человек получили ма-
териальную помощь. Стало доброй 
традицией посещать больных на 
дому. Им вручаются продуктовые 
наборы стоимостью сто рублей (на  
приобретение  гостинцев выделя-
ются средства, в том числе из бла-
готворительного фонда). 

На сурских предприятиях  «Сурчанка» и «Землячка», создан-
ных внутри акционерного общества «Прогресс-стратегия», 
одевают российскую армию - в рамках заказа Минобороны 

здесь шьют жакеты для женщин-военнослужащих и мужские 
офицерские брюки, пишет «Сурская правда».   

Обе модели  от известного модельера Юдашкина. 

За месяц нужно сшить около 8 тысяч экземпляров. Совсем не-
давно коллектив выполнил  заказ для флота - пошив белых парад-
ных брюк. Также заключен договор со школой о пошиве формы для 
полицейского класса.

Появилось много нового в оборудовании швейного производ-
ства. Приобретены 15 современных универсальных швейных машин 
«Сируба» с автоматическим закреплением и обрезанием нити, что 
позволило снизить потери по времени на 20-30%, петельная и обме-
тывающая японские машины «Джукки». Как результат, выросли про-
изводительность труда и качество производства. Поэтому на вопрос о 
дальнейших перспективах производства коллектив ЗаО «Прогресс-
стратегия» с уверенность заявляет: «Мы будем развиваться».

В ногу с модой

Ульяновская область опреде-
лена пилотной площадкой 
первого уровня по внедре-

нию проектного управления 
в органах государственной 
власти наряду с Министер-
ством экономического раз-
вития РФ, Министерством 

промышленности и торговли 
РФ, Белгородской, Томской, 

Пензенской, Вологодской и 
Ярославской областями.

Такое решение принято на 
Совете по внедрению проектно-
го управления в федеральных 
органах исполнительной власти 
и органах государственной вла-
сти субъектов Рф. Отбор пи-
лотных площадок был проведен 
Министерством экономическо-

го развития России на основе 
анализа уровня развития про-
ектного управления в регионах. 

Заместитель начальника 
экспертного управления Пре-
зидента Российской федера-
ции Леонид Осипов отметил, 
что каждый пилотный регион 
имеет свою специфику, и зада-
ча совета - содействовать при-
менению проектного подхода с 
учетом особенностей региона 
и конкретных органов государ-
ственной власти.

В регионе уже начата рабо-
та по разработке необходимой 
нормативно-правовой и мето-
дической документации про-
ектного управления, внедрена 
система оценки ключевых пока-
зателей эффективности (kpi), а 

также под руководством главы 
региона создан проектный ко-
митет и проектные межведом-
ственные группы.

Отметим, что Совет по вне-
дрению проектного управления 
в федеральных органах испол-
нительной власти и органах 
государственной власти субъ-
ектов Рф создан 5 июня 2013 
года при Минэкономразвития 
России. 

В апреле 2014 года предсе-
датель Правительства Россий-
ской федерации Д.а. Медведев 
поручил создать межведом-
ственную рабочую группу по 
актуализации проекта в связи 
с реализацией майских указов, 
новых федеральных инициа-
тив, переходом к программно-

ориентированному бюджету. 
Одной из ключевых задач в 
рамках актуализации является 
внедрение принципов проект-
ного управления.

В мае 2014 года сформиро-
вана рабочая группа под руко-
водством заместителя председа-
теля Правительства Российской 
федерации а.В. Дворковича, 
объединившая ряд федеральных 
министерств - Минэкономраз-
вития, Минпромторга, Минобр-
науки, Минтранса, Минстроя, 
Минприроды, Минсельхоза, 
Минрегиона, Минкомсвязи, 
Минфина, а также агентства страте-
гических инициатив, РаНХиГС,  
ОаО «Газпромбанк»,  
ОаО «Газпром», ГК Росатом,  
ОаО «Газпром нефть».

В Новоульяновске начали производить битумы  
с улучшенными свойствами 

Как продлить срок «жизни» дорог

После осмотра новой производствен-
ной линии состоялись совещания по 
дорожному строительству и развитию 
строительного комплекса и градостро-
ительства в Ульяновской области под 
председательством ульяновского гу-
бернатора

Потребность области в таких битумах 
составляет восемь тысяч тонн в год

73 регион станет одной из пилотных площадок по внедрению  
новой системы управления в органах госвласти
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1 июля россиян ждет неприятный 
сюрприз - суммы в их квитанциях 
вырастут больше, чем сами цены 
ресурсоснабжающих компаний. 

Коммунальщики поясняют это 
тем, что во многих районах люди 
долгое время оплачивали услуги 
по «льготным» заниженным та-
рифам. Разницу между тарифа-

ми, выставляемыми ресурсоснаб-
жающими организациями, и тем, 

что оплачивали люди, комму-
нальщикам возмещало прави-

тельство из областного бюджета. 
Теперь от такой практики решено 

уйти. Правительство считает, 
что те деньги, которые шли на 

возмещение «недосборов» с 
населения, лучше потратить на 

модернизацию коммунальной 
инфраструктуры.

Напомним, ранее фСТ для 
каждого региона был установлен 
предельный рост тарифов на ком-
мунальные услуги, в соответствии 
с которым теперь и строится тариф-
ная политика конкретного субъек-
та. Разумные тарифы в реальности 
не всегда означают разумную цену, 
которую предстоит платить людям. 
С вопросами эффективности рабо-
ты коммунальных предприятий и 
компаний, обслуживающих жилой 
фонд, разбирался корреспондент 
газеты «Управдом» алексей Нико-
лаев.

По данным департамента по 
регулированию цен и тарифов, с 
1 июля в Ульяновске вырастут та-
рифы на тепловую энергию - не 
более 4,9%, на водоснабжение и 
водоотведение - не более 5,3%. Сто-
ит отметить, что подобный рост 
укладывается в федеральный нор-
матив. Однако очевидно, что он не 
«уложится» в сознании ульяновцев, 
которые и после прошлого повыше-

ния тарифов так и не стали получать 
качественные услуги.

Заметьте, мы не назвали та-
риф на горячую воду, так как его у 
нас почему-то не устанавливают, 
убеждая, что мы должны платить 
по некой хитрой формуле, которую 
энергетики назвали «двухкомпо-
нентным тарифом». Однако как, в 
принципе, можно называть тари-
фом переменную, которая меняется 
каждый месяц, и для каждого дома 
индивидуально, - непонятно. Ведь 
согласно закону, тарифы устанав-
ливаются на год, а не каждый месяц 
индивидуально…

В сообщении ОаО «Волжская 
ТГК» говорится, что в настоящий 
момент одна гигакалория для пря-
мых потребителей компании сто-
ит 1167 рублей. Пройдя через сети 
МУП «Городской теплосервис», 
цена за гигакалорию вырастает до 
1519 рублей. Потребители от ко-
тельных МУП «Городская тепло-
сеть» платят уже 1687 рублей за 
Гкал.

С 1 июля 2014 года тариф на те-
пловую энергию в МУП «Городская 
теплосеть» увеличится на 67 рублей, 
МУП «Городской теплосервис» - на 
71 рубль, «ВоТГК» - на 56 рублей.

Повлиять на тарифы и их рост 
простым жителям очень сложно, 
если не сказать, что практически 
невозможно. Однако снизить плату 
можно за счет уменьшения объема 
потребления коммунальных ре-
сурсов. Добиться этого можно, во-
первых, через энергосберегающие 
мероприятия и, прежде всего, нор-
мативное содержание, ремонт и ба-
лансировку внутридомовых сетей, 
во-вторых, через установку на доме 
оборудования: ТРж (температур-
ный регулятор жидкости), который 
автоматически поддерживает нуж-
ную температуру горячей воды в 

системе ГВС, и прибор погодного 
регулирования, который управляет 
температурой в системе отопления 
в зависимости от внешних погод-
ных условий.

Установка общедомового прибо-
ра учета тепла также является одним 
из мероприятий энергосбережения. 
Сегодня есть те, кто доказывает не-
эффективность установки счетчи-
ков, однако, прежде чем принимать 
решение, надо все просчитать. Надо 
сравнить размер платы по прибору 
учета и по нормативу - что выгод-
нее? Приведем реальный пример 
этой зимы. Так, собственники квар-
тир 9-этажного дома № 23 по улице 
Самарской, затраты на отопление 

которого составили 2 млн 980 тыс. 
рублей за 1961,6 Гкал, оплатили по 
счетчику сумму меньшую, чем по 
нормативу, сэкономив по 25 рублей 
с квадратного метра. 

То есть по счетчику все же пла-
тить выгоднее. еще выгоднее, когда 
вместе со счетчиком стоит погодник. 
Вот еще один пример из прошедше-
го отопительного периода 2013-2014 
годов. жильцы аналогичного № 23 
дома - № 21 - на той же улице Са-
марской благодаря счетчику тепла, 
совмещенному с прибором погодно-
го регулирования, сэкономили еще 
больше - на 264 тыс. рублей, или по 
28 руб./кв. м.

Стоимость установки оборудо-

вания одного узла погодного регули-
рования варьируется в зависимости 
от производителя данного оборудо-
вания и в среднем с монтажом со-
ставляет 250 тыс. рублей. Таким об-
разом, прибор может окупиться за 
одну зиму.

Напомним еще раз, что данные 
узлы погодного регулирования наи-
более эффективно устанавливать 
в многоквартирных домах, в кото-
рых был произведен капитальный 
ремонт системы теплоснабжения и 
установлены общедомовые прибо-
ры учета. Таких домов в Ульяновске 
насчитывается 280, на остальных 
2802 домах погодники ставить все 
же лучше после проведения кап-
ремонта инженерных систем. 

- При принятии собственниками 
жилья положительного решения мы 
настоятельно рекомендуем преду-
смотреть возможность заключения 
договоров со специализированной 
организацией по обслуживанию 
данных систем, - отметил председа-
тель комитета жКХ андрей черне-
цов.

По состоянию на 4 июня по  
21 адресу собственниками жилых 
помещений уже принято решение 
об установке систем погодного регу-
лирования.

Время воспользоваться правом выбора - не упустите!
капремонт-2014

В каждом многоквартирном доме (если он не признан аварийным и не подлежит сносу) в Ульяновске должен быть сформирован фонд 
капитального ремонта. И собственники могут выбрать, куда они будут делать взносы - на собственный спецсчет дома или на счет регио-
нального оператора. Однако акцент делается именно на том, чтобы собственники сами заботились о своем жилье.

Ульяновцам сообщили о повышении цен за коммунальные услуги

По счётчику платить выгоднее

Кстати 
Социальную норму потребления 
электроэнергии пока вводить не будут. 
Изначально ее планировали установить 
по всей России с 1 июля 2014 года. 
Предполагалось, что будут введены 
минимумы потребления электроэнер-
гии, в рамках которых цена за кВт будет 
минимальной, а все, что свыше, - опла-
чивается по более высокому тарифу. 
Но к ноу-хау возникло много претензий 
и вопросов. Поэтому его внедрение 
решено отодвинуть до 2016 года.
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Карманы собственников квар-
тир и домов опустеют в два-три 

раза. Затянуть пояса их заставит 
новый налог на недвижимость, 

споры вокруг которого не утиха-
ют с 2004 года. Так, две недели 

назад правительство в очередной 
раз внесло в Госдуму поправки  

о его введении. 

Ранее предполагалось, что он 
должен заменить два существую-
щих сейчас платежа - налог на 
имущество физических лиц и зе-
мельный. Однако теперь власти 
предлагают последний все же оста-
вить, а налог на имущество про-
сто поменять на налог на недви-
жимость. Но это не означает, что 
от переименования платежей рас-
ходы россиян не изменятся. Дело 
в том, что, по задумке властей, рас-
чет «недвижимого» налога должен 
вестись с кадастровой, приближен-
ной к рыночной, а не инвентари-
зационной стоимости объектов. 
Впрочем, в правительстве обещают 
повышать нагрузку для основной 
массы владельцев жилья в течение 
пяти лет. Тем не менее, по подсче-
там экспертов, налог увеличится 
как минимум в 2,5 раза.

Оценка, про которую 
забыли

К введению нового налога на 
недвижимость власти готовятся 
уже ровно 10 лет. В 2004 году в Гос-
думу был внесен на рассмотрение 
соответствующий законопроект. 
Суть его была в замене имеющихся 
платежей за землю и за имущество 
одним общим налогом. Это логич-
но: на то она и недвижимость, что 
ее никак не оторвать от места, на 
котором она стоит. Согласно доку-
менту, новый налог предоставляет 
местным властям право взимать 
налог на «недвижку» не инвента-
ризационной, как сейчас, а када-
стровой, то есть близкой к рыноч-
ной, цены жилья.

Однако дальше первого чтения 
дело не продвинулось.

«Внести в Налоговый кодекс 
налог на недвижимость попыта-
лись в 2004 году. Тогда законо-
датели констатировали, что идея 
прекрасна, но кадастровой оценки 
всех объектов России нет, и в бли-
жайшем будущем не предвидится, 
а посему проект надо доработать», 
- пояснил «МК» общественный 
представитель уполномоченного 
при Президенте России по правам 
предпринимателей в налоговой 
сфере Михаил Орлов. Как спра-
ведливо отмечают эксперты, с той 
попытки по введению «недвижи-
мого налога» прошло 10 лет, а из-
менилась всего лишь малая доля 
задуманного. Так, по состоянию 
на 2013 год полностью обработаны 
были только Москва и Московская 
область. Но если кадастровый учет 
с тех пор продвинулся не сильно, 
то вот Госдума сменила два со-
става, а российские финансисты - 
своего министра: на место Алексея 
Кудрина пришел Антон Силуанов.

И все это время гражданам со-
общали, что законопроект «набуха-
ет» поправками и уточнениями, а 
это значит, что вот-вот вместо двух 
старых налогов появится один.

А между тем Минфин, оказы-
вается, втайне готовил контрре-
волюцию. Так, летом 2013 года 
ведомство внесло в правительство 
очередной законопроект. Но тог-
да такая редакция поправок была 

жестко раскритикована в Адми-
нистрации Президента Владимира 
Путина за то, что вела к заметному 
увеличению нагрузки на граждан и, 
соответственно, росту социальной 
напряженности. Одна из выдви-
нутых тогда претензий - урезание 
льгот по налогу. Вместо нынешне-
го полного освобождения от упла-
ты в соответствии с Законом «О 
налогах на имущество физических 
лиц» Минфин предлагал ветера-
нам, инвалидам, пенсионерам и 
другим льготникам лишь вычет в 
размере 30 квадратных метров из 
облагаемой площади жилья.

Налог на недвижимость 
придется заплатить  
в двойной сумме

И вот после почти годовой 
дискуссии внутри правительства 
две недели назад в Госдуму были 
внесены поправки ко второму чте-
нию как раз к тому законопроекту 
о «недвижимом» налоге 2004 года. 
Как отмечают эксперты, власти 
поспешили.

«Вопрос требует обсуждения, 
точных расчетов, на основе кото-
рых надо принимать решение. Но 
такой подход правительство не 
устраивает. Вместо того чтобы вне-
сти законопроект в официальном 
порядке, оно пытается внедрить 
его с нарушением регламента. 
«Раскопали» законопроект 2004 
года, принятый в первом чтении, и 
формально вносят в него поправ-
ки. Это означает лишь отсутствие 
какой-либо дискуссии», - уверен 
Орлов.

Теперь правительство пред-
лагает заменить налог на имуще-
ство налогом на недвижимость, а 
налог на землю оставить. Обосно-
вание - кадастровая оценка земли 
проведена, а недвижимости - нет, 
поэтому рассчитать общую ставку 
весьма затруднительно.

Ситуация стала анекдотичной: 
после 10 лет мучений нам пред-
лагают всего лишь переименовать 

налог. Но все не так просто. «В до-
кументе 2004 года была принци-
пиально другая концепция. Закон 
распространялся на физических 
и на юридических лиц. Но пра-
вительство все опять меняет, и 
теперь под налог попадают толь-
ко физлица. Кроме того, по зако-
нопроекту 2004 года облагаться 
налогом должна оценочная стои-
мость, которая берется в качестве 
80% и более 80% от рыночной 
стоимости. То есть был механизм 
по защите налогоплательщиков от 
необоснованного повышения бре-
мени. В нынешних же поправках 
эта идея отвергается. Попросту бе-
рется кадастровая стоимость, а вы 
уже, россияне, сами гадайте, как 
она будет сформирована. Причем 
земельный налог будет взиматься 
в полном объеме. Происходит на-
вязывание поправок, которые даже 
не были обсуждены с субъектами», 
- сетует Орлов. Фактически перед 
нами капитуляция правительства 
перед регионами, которые не смог-
ли вовремя провести полную када-
стровую оценку своих владений. 
Оказалось проще переписать зако-
нодательство под грустную реаль-
ность, чем выполнить собственные 
намерения.

Впрочем, поправки Минфи-
на не касаются самой процедуры 
введения нового налога. С 2015 по 
2019 годы регионы по мере готов-
ности кадастровых оценок будут 
переходить на него, отменяя при 
этом устаревший налог на имуще-
ство. Предельные ставки: 0,1% от 
кадастровой стоимости объектов - 
для жилья (в том числе и недостро-
енного), гаражей (машино-мест), 
0,5% - для иных строений. Отдель-
но в развитие идей о налогах на 
роскошь установлена ставка для 
недвижимости стоимостью свы-
ше 300 млн рублей - до 2%. Также 
налогом не облагаются квартиры 
площадью в 20 кв. м, комнаты - в 
10 кв. м и дома - в 50 кв. м.

Что же касается процесса уве-
личения налоговой нагрузки, то он 

будет происходить в течение пяти 
лет. Ежегодно сумма налога на не-
движимость для физических лиц 
будет расти на 20%. По расчетам 
Федеральной налоговой службы 
(ФНС), средняя сумма налога на 
недвижимость в настоящее время 
составляет 642 рубля в год, в со-
ответствии с поправками в закон 
налоговый платеж может вырасти 
до 1,9 тыс. рублей. Однако при-
менительно к регионам и типам 
жилья ситуация будет выглядеть 
по-разному. 

«В любом случае новый налог 
ударит по карману россиян. Во-
прос в том, насколько увеличится 
налоговая база. Если мы говорим 
о новостройках, то для них она не 
увеличится. Но для домов старше 
10 лет будет кратное увеличение 
налоговой базы. Я не исключаю, 
что кадастровая стоимость кварти-
ры в центре Москвы в сталинских 
домах будет увеличена в 10 раз по 
сравнению с инвентаризационной 
стоимостью. То есть налог увели-
чится в 2,5 раза», - прогнозирует 
Михаил Орлов.

Но, как утверждает замести-
тель главы ФНС Светлана Бон-
дарчук, такие прогнозы скоропо-
стижные. Последствия введения 
налога можно будет оценить толь-

ко после того, как его основные 
элементы установят региональные 
власти. В частности, они должны 
будут учесть оценку недвижимо-
сти, ее периодичность, ставки, вы-
четы и льготы.

Облагать или не облагать, ког-
да вступит в силу налог на недви-
жимость?

По части льгот Минфину на 
этот раз пришлось уступить. Дей-
ствующие льготы для социально 
незащищенных категорий граж-
дан сохранены, но с некоторыми 
ограничениями. Так, применить 
их можно будет не ко всем, как 
сейчас, а лишь к одному само-
стоятельно выбранному объекту 
недвижимости. То есть, если у 
пенсионера имеются и кварти-
ра, и дачный участок, возникнут 
определенные проблемы. Налог 
станут считать по его кадастровой 
стоимости, максимально прибли-
женной к рыночной, и для «иных 
строений» он составит 0,5% в год. 
При цене участка в миллион-
полтора рублей ежегодный платеж 
составит 5-7 тысяч рублей. То есть 
за возможность сажать картошку и 
огурцы придется выложить более 
половины месячной пенсии (по 
данным Росстаткома, на апрель 
2014 года средний размер назна-
ченных пенсий в России составил 
10 891 рубль).

Учитывая то, что такие садо-
воды выращивают около 60% всей 
сельскохозяйственной продукции 
в России, последствия налоговой 
реформы окажутся неприятны-
ми. Вместо экологически чистых 
отечественных овощей придется 
переходить на импорт. А в услови-
ях напряженной международной 
обстановки это ставит под угрозу 
продовольственную безопасность 
страны. Из 28-30 миллионов тонн 
картофеля в РФ только 5-6 милли-
онов тонн производят агрофирмы, 
остальное выращивают владельцы 
«шести соток», преимущественно 
пенсионеры.

Но совсем уж отменять вве-
дение налога на недвижимость, 
скорее всего, не будут: уж слиш-
ком много о нем говорилось. Как 
говорят независимые эксперты, 
судя по всему, в 2015-2016 годах в 
нескольких «пилотных» регионах 
таки введут долгожданный налог. 
По заявлениям заместителя главы 
Минфина Сергея Шаталова, все 
регионы технически к нему гото-
вы. Однако принятие новых пра-
вил игры может затянуться. Внеся 
свои наработки в виде поправок к 
законопроекту десятилетней дав-
ности, правительство рассчитыва-
ло на их скорейшее одобрение и 
принятие. Но 19 июня совет Гос-
думы продлил срок представления 
поправок не до 25 июня, как того 
просил кабмин, а до 19 июля. Глав-
ным зачинщиком пролонгации 
выступил Комитет Госдумы по 
бюджету и налогам, председатель 
которого Андрей Макаров ранее 
подверг жесткой критике пред-
ложения Минфина по налогу на 
недвижимость. По его словам, по-
скольку законопроект находится в 
совместном ведении центра и тер-
риторий, он должен быть разослан 
в регионы не менее чем на месяц. 
Но проблема в том, что Госдума за-
вершает весеннюю сессию 4 июля, 
и это значит, что до каникул зако-
нопроект она уже не примет (если, 
конечно, не будет назначено до-
полнительное заседание). Перенос 
же рассмотрения проекта на осень 
может привести к тому, что на ме-
стах принять свои законы в срок 
могут не успеть.

Московский комсомолец

ПОДРОБНОСТИ

Налог на имущество в 2015 году увеличат в три раза 

Налоговая реформа 
длиною в 10 лет

С 2015 по 2019 
годы регионы по 
мере готовности 
кадастровых 
оценок будут 
переходить 
на налог на 
имущество, 
отменяя при этом 
устаревший

Минфин предлагал ветеранам, инвалидам, пенсионерам и другим льготникам лишь вычет в размере  
30 квадратных метров из облагаемой площади жилья
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Найти и выстроить систему B2B продаж 
несложно. Стоит только «погуглить» и вот 
они - сотни готовых систем. Все как одна «ра-
ботают» и приносят прямо-таки заоблачные 
результаты. Судя по тому, что обещают их 
создатели, вы буквально на следующий день 
после внедрения должны стать миллионером. 
Однако на практике далеко не каждая система 
способна хоть немного приблизить к обещан-
ному. 

Дело даже не в самой системе и не в пред-
ложенной технике продаж - каждая из них по-
тенциально может принести результат, у каж-
дой есть свои плюсы и минусы. Дело в том, 
насколько эта техника подходит именно 
вашей компании, вашему бизнесу и, что не 
менее важно, вашему рынку.

Знание рынка, понимание того, как «рабо-
тают» B2B продажи, имеет подчас принципи-
альное значение. Не все техники, подходящие 
для B2С (или рынка конечных покупате-
лей), подходят к специфике B2B (business to 
business). В чем же эта специфика?

1. Клиенты B2B не просто люди. Это биз-
несмены, которые сами занимаются прода-
жами и которые знают «кухню» изнутри. А 
значит, насквозь видят манипуляции, обманы 
и «игры» с ценой. Нечестные правила игры 
здесь быстро раскрываются и сильно бьют по 
репутации.

2. Необходимо постоянно находить баланс 
между предоплатой и отсрочкой платежа. То, 
что в В2С редкость (есть деньги - бери товар, 
нет денег - возвращайся, когда будут), в B2B 
норма. Потому что у всех свой оборот, потому 
что деньги поступают неравномерно, в конце 
концов, потому что по-другому бизнес не дела-
ется. Чтобы заплатить одному, нужно попро-
сить подождать другого, и так всегда. 

3. В B2B, как нигде, «рулит» индивидуаль-
ный подход. Если с обычными покупателями 
худо-бедно можно работать по шаблону, то с 
бизнес-клиентами такой номер не пройдет. 
Нет двух одинаковых бизнесов, значит, нет 
двух одинаковых решений. 

4. Длительный процесс принятия решений. 
В среднем сделка на B2B рынке оборачивается 
за 90 дней. Где-то больше, где-то меньше, но 90 
- это ориентир. Учитывая этот факт, для работы 
мало иметь просто хороший продукт. За три ме-
сяца клиент сможет даже в очень хорошем про-
дукте найти изъяны. Для успешного сотрудни-
чества нужны какие-то более-менее адекватные 
отношения с клиентом, если их нет, то такие 
клиенты, скорее всего, станут «одноразовыми».

Как я уже сказал, систем и техник B2B 
продаж сотни, а то и тысячи. Как выбрать из 
всего этого разнообразия одну, единственно 
верную? 

Существует два критерия, по которым 
необходимо проводить отбор. Соответ-
ствует им выбранная система - можно вне-
дрять. Не соответствует - ищите дальше. 

Итак, работающая система продаж та, что:
- адекватна условиям работы на B2B рын-

ке, учитывает и подчеркивает их специфику 
(об этом я уже говорил выше);

- соответствует той модели продаж, кото-
рая УЖЕ сформировалась в вашей компании. 

Что такое модель продаж? Это «скелет», 
последовательность этапов, по которой стро-
ятся продажи в компании. 

Существует всего две модели B2B продаж: 
презентационная модель и клиентоцентрич-
ная модель (модель типа «вопрос-ответ»). 
Все существующие техники продаж основаны 
на одной из этих моделей. Конечно, каждая 
технология в чем-то уникальна, но база - база 
всегда будет одна из двух. 

Понимание этих моделей дает вам сильное 
преимущество - вы сможете комбинировать 
разные техники продаж (о лучших из них по-
говорим чуть позже) и таким образом изобре-
тать что-то новое, что-то, что подходит только 
вашей компании. 

Итак, две модели: 

Презентационная модель  
B2B продаж

Презентационная модель продаж - это, как 
сейчас принято говорить, старая добрая клас-
сика. В ее основе лежит определенный, гото-
вый продукт. Задача продавца преподнести его 
(не изменяя) таким образом, чтобы клиент не-
медленно захотел его купить. 

В презентационной модели продаж самая 
большая роль отводится продавцу. Он - глав-
ный герой. От него зависит качество предо-
ставленной информации клиентам о продуктах 
или услугах, и именно от него зависит успех 
сделки. Продавец в этой модели одновременно 
и источник информации, и инструмент сравне-

ния всех аналогичных товаров и услуг, и экс-
перт, и оценщик, и контролер. 

В презентационной модели, как нигде, 
находят свое применение сценарии продаж, 
скрипты телефонных разговоров, встреч, 
готовые ответы на возражения. Все ин-
струменты разрабатываются таким обра-
зом, чтобы клиент случайно не «соскочил» 
на каком-либо этапе, годами отрабатыва-
ются на практике, вычищаются и доводят-
ся до совершенства. 

Кому подходит презентационная модель 
продаж? Обычно это компании, которые ра-
ботают с готовым продуктом, например, с 
программным обеспечением. Такие органи-
зации не могут кардинально менять продукт 
на усмотрение заказчика. Конечно, в опреде-
ленной мере изменения возможны, но не бо-
лее того. Согласитесь, из антивируса сложно 
сделать что-то, кроме антивируса, а из 1С 
никак не получится сделать AutoCad. Даже в 
рамках одной товарной категории (например,  
CRM-системы) продукты могут кардиналь-
ным образом различаться. 

Среди наиболее популярных техник B2B 
продаж, соответствующих презентационной 
модели, можно выделить: концептуальные 
продажи (concept selling) и технику целевых 
продаж (targeted selling).

Концептуальные продажи - это повы-
шение осведомленности о преимуществах или 
уникальных свойствах продукции компании, 
основанное на понимании потребностей целе-
вых клиентов, которые могут быть удовлетво-
рены за счет использования этих самых про-
дуктов. 

Идея проста и гениальна в то же время. 
Рассказать об одних и тех же вещах мож-
но разными словами, разными способами. В 
одном случае клиент «клюет», в другом - нет. 
Концептуальные продажи учат поворачивать 
рассказ о товаре таким образом, чтобы клиент 
«клевал». Иначе говоря, концептуальные про-
дажи - это умение показать нужные свойства в 
нужное время.

Простой пример, который поможет про-
демонстрировать принципы концептуальных 
продаж в действии. Торговое предложение о 
покупке полиса страхования жизни.

Обычные продажи:
«Уважаемый Иван Иванович! Как вы мо-

жете видеть, приобретая нашу страховку вы 
получите на 2 000 000 руб. компенсацию за не-
большую плату - всего 60 000 руб. в год».

Что услышал клиент? Страховка за 60 000 
руб. в год.

Концептуальные продажи:
«Уважаемый Иван Иванович! Я бы хотел 

представить вам план, который поможет со-
хранить ваше имущество нетронутым для 
ваших наследников, а также обеспечит их 
деньгами в случае вашей внезапной смерти. 
Стоимость этого плана равна налогу на на-
следство, которую ваши наследники будут вы-
нуждены заплатить в случае вашей смерти. Но 
за эти деньги они никогда не получат то, что 
можем предложить мы: 2 000 000 руб. компен-
сации!».

Что услышал клиент? 2 000 000 руб. ком-
пенсации. 

Как уже говорилось - просто и гениально. 
Целевые продажи - это весьма популярная 

и широко распространенная техника, а потому 
на ней не будем долго заострять внимание. 
Суть понятна из названия. Идентифицировав 
группу покупателей, наиболее заинтересован-
ных в вашем продукте, вы можете построить 

сильный и крепкий бизнес, так как не буде-
те тратить время на тех, кому ваши товары и 
услуги не подходят. 

Обычно люди покупают для того, чтобы:
- удовлетворить основные потребности,
- решить проблему,
- почувствовать себя хорошо.
Определите, какой из этих категорий ваш 

продукт или услуга соответствует больше все-
го, и исследуйте подходящий сегмент рынка.

Клиентоцентричная модель В2В 
продаж (модель «вопрос-ответ»)

Из первого названия видно, что в данной 
модели продаж главным является клиент, его 
потребности и его нужды. Второе отражает 
суть самой системы - продавец спрашивает, за-
дает наводящие вопросы, чтобы лучше понять 
клиента, а тот, в свою очередь, отвечает. 

Данная модель подразумевает полностью 
индивидуализированный подход к клиенту, 
здесь нет и не может быть готовых шаблонов, 
готовых решений. Все только на основании по-
лученной от клиента информации. 

Естественно, клиентоцентричная модель 
не подойдет тем компаниям, которые тесно 
завязаны на конкретном продукте. Зато она 
лучший вариант для В2В организаций, свя-
занных с предоставлением разного рода ин-
жиниринговых, проектных, консультативных, 
образовательных услуг. Здесь, как нигде, есть 
простор для выполнения пожеланий клиен-
та и поиска наилучших решений конкретных 
проблем. 

Клиентоцентричная модель - оплот 
множества В2В техник: здесь и консульта-
тивные продажи, и СПИН-продажи, и про-
дажи решений, и клиентоориентированная 
техника, и даже целые системы продаж, 
например, Сэндлера или Дейла Карнеги.

Формат данной статьи, к сожалению, не 
позволяет рассмотреть каждую из этих систем 
подробно. Каждая из этих моделей достойна 
отдельной большой статьи. Поэтому вкратце 
остановлюсь лишь на некоторых наиболее ин-
тересных:

Консультативные продажи - техника 
продаж, подразумевающая действия продавца 
по схеме: 

- поиск и выход на лицо, уполномоченное 
принимать решения,

- опрос с целью выявления и фиксации тех 
проблем, которые вы можете помочь решить, 

- составление исходя из полученной ин-
формации бизнес-плана, включающего спосо-
бы решения выявленных проблем, срок окупа-
емости и доходность предлагаемых решений. 

СПИН-продажи - техника, основанная на 
том, что клиенты будут мотивированы на по-

купку только в том случае, если они чувству-
ют ее необходимость. Однако бывают случаи, 
когда потенциальные клиенты даже не знают 
о существовании какой-либо проблемы. По-
тому ключевыми становятся вопросы, которые 
им задает менеджер по продажам. Именно они 
позволяют выявить проблему и подтолкнуть 
человека к покупке. 

Данная техника подразумевает использо-
вание вопросов четырех типов (ситуационные, 
проблемные, извлекающие и направляющие). 
Будучи заданными в определенной последова-
тельности, они позволяют значительно увели-
чить вероятность «закрытия» продажи.

Клиентоориентированные продажи - их 
суть в том, чтобы понять, что у клиента на уме. 
Все, что нужно - знать ответы на четыре во-
проса и использовать их во взаимодействии с 
клиентом:

- ЧТО хочет клиент? Клиенту все равно, 
чего хотите вы. Их не интересует, как вы зара-
батываете, окупаете ли свой бизнес и сколько 
у вас кредитов в банке. Единственное, что ин-
тересует клиента, это его собственные потреб-

ности. Сможете понять их - сможете продавать 
больше.

- ЧТО клиенту НУЖНО? Когда вы смо-
жете находить, что клиентам нужно на самом 
деле, а не просто предлагать им то, о чем они 
вас попросили, вы сможете лучше обслуживать 
их, а ваши продажи неминуемо пойдут вверх.

- Каким «языком» с вами говорит клиент? 
Клиенты не говорят на «вашем» языке. Специ-
альный жаргон и термины пугают и путают их. 
А потому говорите с клиентами на их языке, их 
терминами и не допускайте пренебрежения. 

- ЧЕГО БОИТСЯ клиент? В глубине души 
все ваши клиенты имеют некоторые опасения. 
Они боятся чего-то. Только в ваших силах осла-
бить эти страхи. Во взаимодействии с клиентом 
подчеркивайте их проблемы и страхи, делайте 
на них акцент, а затем показывайте, как с помо-
щью вашей компании эти страхи исчезнут.

Последнее, что хотелось бы подчеркнуть, 
клиентоцентричные продажи в нашей стране 
- это молодое и очень перспективное направ-
ление, которому еще только предстоит раз-
виваться на российском рынке. В отличие от 
презентационной модели, которая уже давно 
и прочно обосновалась в России, клиентоцен-
тричные продажи - это будущее В2В сектора. 
Они позволяют перестать тратить деньги на 
никому не нужные товары и начать зарабаты-
вать на том, что имеет спрос. 

Перед вами две совершенно разные модели 
продаж и техники, им соответствующие. Ка-
кой модели довериться? Какая техника прине-
сет успех именно вашей компании? Теперь вы 
знаете, как сделать выбор.

Удачных продаж!

Уважаемый читатель!
Сегодня мы подводим итоги конкурса, объявленного нами  в начале января. 
Вопросов на конкурс было прислано так много, что иногда нам было сложно вы-

брать, какой вопрос опубликовать. Редакция благодарит всех читателей, приславших 
свои письма нашему эксперту! Мы рады, что ваши вопросы нашли квалифицированные 
ответы.

Редакционный совет определил имя победителя конкурса на лучший вопрос - им 
стала людмила Кузьмина из Ульяновска. Ее вопрос про «конфеты «Чудо-откат» и по-
строение системы мотивации, по признанию ведущего рубрики Андрея Дурова, дей-
ствительно актуален - «сладкоежек» немало не только в госструктурах, но и в коммер-
ческих организациях. 

Рамис Шигапов (вопрос «На каких клиентов можно делать ставку?») и Николай 
Александров (вопрос «Можно ли брать друзей и родственников на работу?»), оба из 
Ульяновска, получают поощрительные призы. 

Дорогие победители! Мы ждем ваших звонков по телефону 41-05-10 и приглашаем 
за выигрышем в редакцию по адресу: Ульяновск, ул. Пушкинская, 11.

Современные техники 
продаж в B2B
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Активная фаза внезапной 
проверки боеготовности войск 
Центрального военного округа 
(ЦВО) завершилась в пятницу 

антитеррористическими уче-
ниями на полигоне Чебаркуль в 
Челябинской области, передает 

«Интерфакс» со ссылкой на 
пресс-службу Минобороны.

На завершающей фазе про-
верки действия войск лично 
контролировал министр обо-
роны России генерал армии 
Сергей Шойгу, отметив, что в 
течение 10 последних дней (с 21 
июня) проверка была главным 
событием в жизни Вооружен-
ных сил РФ.

Согласно легенде учений, 
населенный пункт Пашино был 
захвачен диверсионными груп-
пами противника. С помощью 
самолетов Ил-76 в условный 

район было десантировано свы-
ше 500 десантников Ивановской 
воздушно-десантной дивизии и 
Ульяновской     десантно-штурмо- 
вой бригады ВДВ, а также более   
20 единиц боевой техники. Дей-
ствия десантников были поддер-
жаны армейской и фронтовой 
авиацией, а также артиллерией.

После наблюдения за уче-
нием глава военного ведомства 
поставил задачу в ходе даль-
нейших внезапных проверок 
боеготовности войск наравне 
с отработкой учебно-боевых 
задач отрабатывать вопросы 
всестороннего материально-
технического обеспечения  
войск. После выполнения бое-
вых задач на полигоне должны 
разворачиваться пункты заправ-
ки и ремонта техники, пункты 
питания, полевые лазареты.

Командующий войсками 

ЦВО генерал-полковник Вла-
димир Зарудницкий по итогам 
учений заметил, что внезапная 
комплексная проверка боего-
товности показала способность 
Вооруженных сил создавать 
самодостаточную группировку 
на любом операционном на-
правлении в течение всего-то 
трех суток. В ходе данной про-
верки была поставлена задача 
провести операцию по реагиро-
ванию на возможные изменения 
военно-политической обстанов-
ки на Центрально-Азиатском 
стратегическом направлении. 
«Это обусловлено предстоя-
щим выводом международных 
сил содействия безопасности 
из Афганистана», - пояснил За-
рудницкий. Внезапная проверка 
вновь подтвердила, что являет-
ся эффективной формой боевой 
подготовки Вооруженных сил.

СОЦИУм 

цифра

Надя Акулова

Механизм стимулирования 
работников к повышению 

качества оказания услуг стал 
одной из тем обсуждения 

в рамках заседания совета 
главных врачей. По сути, оче-
редная реформа оплаты труда 
в бюджетной сфере основана 
на внедрении «эффективного 

контракта» -  трудовых от-
ношений нового типа, которые 

будут строиться на системе 
оценки эффективности дея-

тельности каждого работника.

Подготовленная минтруда 
реформа стартовала 1 декабря 
2012 года. Ее цели были об-
народованы в предвыборной 
программе Владимира Путина 
и утверждены в указах прези-
дента, подписанных 7 мая. Это 
указы об увеличении зарплат 
и переходе на «эффективный 
контракт».

В настоящее время на «эф-
фективный контракт» перешли 
274 узких специалиста и 34 ру-
ководителя учреждений здра-
воохранения области. 

К 2018 году, следует из до-
кумента, средняя зарплата вра-
чей, преподавателей вузов и 
научных сотрудников должна 
в два раза превышать среднюю 
зарплату по региону. Заработ-
ки преподавателей начального 
и среднего профессионально-
го образования, работников 
культуры, социальных работ-
ников, младшего и среднего 
медицинского персонала будут 
закреплены на уровне средней 

региональной зарплаты. Про-
грамма должна создать связь 
между повышением зарплат 
и достижением «конкретных 
показателей качества и коли-
чества оказываемых услуг». В 
числе других задач: создание 
прозрачного механизма оплаты 
труда руководителей и установ-
ление базовых окладов и ставок 
зарплаты по профессионально-
квалификационным группам.

Как пояснил зампред прави-
тельства - министр здравоохра-
нения и социального развития 
Павел Дегтярь,  в новой про-
грамме прежде всего делается 
упор на внедрение механизма 
стимулирования бюджетников 
к повышению качества оказа-
ния услуг в виде «эффективного 
контракта». В тексте программы 
этот термин расшифровывается 
как «трудовые отношения, осно-
ванные на наличии госзадания 
и целевых показателей эффек-
тивности работы». Они также 
основаны на системе оценки 

эффективности деятельности 
работников; на системе оплаты 
труда, учитывающей различия 
в сложности выполняемой ра-
боты, количество и качество за-
траченного труда и, наконец, на 
системе нормирования труда.

По словам главы ведомства, 
с «эффективным контрактом» в 
трудовом договоре будут кон-
кретизированы должностные 
обязанности, показатели и кри-
терии оценки труда работника, 
условия оплаты труда и предо-
ставления льгот. 

- К концу года такой договор 
планируется заключить с пер-
соналом всех лечебных учреж-
дений региона. Активное уча-
стие в этой работе принимает  
медицинская палата Улья-
новской области, - сообщил  
Павел Дегтярь.

В то же время ряд ульянов-
ских врачей считает, что если 
работа за дополнительную пла-
ту будет за рамками рабочего 
времени, «когда бюджетник 

будет вынужден сам себе зара-
батывать, то это будет сверхна-
грузка». Получается, что к по-
вышению оплаты труда это не 
имеет никого отношения, дели-
лись в кулуарах своим мнением 
медики, по понятным причинам 
не пожелавшие называть свое 
имя.

В рамках совещания глав-
врачи региона также обсудили 
вопросы доступности медицин-
ской помощи сельскому насе-
лению. Павел Дегтярь поручил 
руководителям центральных 
районных больниц установить 
более эффективное взаимодей-
ствие с главами муниципальных 
образований для выработки со-
вместных решений проблемных 
вопросов. В первую очередь, это 
касается предоставления жилья 
молодым специалистам, усиле-
ния профилактической работы, 
проведения скриннинговых 
исследований среди сельских 
граждан, а также хода исполне-
ния майских указов президен-
та. «Наша задача - обеспечить 
жителей районов качественной 
медицинской помощью, задача 
глав муниципальных образова-
ний - создать соответствующие 
для этого условия», - подчер-
кнул глава ведомства.

Также Павел Дегтярь рас-
порядился сформировать еди-
ный стандарт для лечебно-
профилактических учреждений 
по благоустройству и озелене-
нию территорий, прилегающих 
к больницам, и усилить кон-
троль со стороны главных вра-
чей по недопущению курения 
на территории ЛПУ.

Общественная 
организация инвалидов 
Чернобыля отстаивает 
права ликвидаторов

В общественную приемную  
Димитровградской организации 

инвалидов Чернобыля за  полгода 
обратились  243  димитровградца, 
имеющие статус участников лик-

видации аварии на Чернобыль-
ской АЭС. Основной вопрос, ко-

торый их волнует, - это получение 
санаторно-курортного лечения и 

оплата проезда к месту лечения и 
обратно. Именно по оплате про-

езда  правление общественной 
организации чернобыльцев  по-

могло оформить заявителям  
12 исковых заявлений в суд, все 

они удовлетворены.

 Были обращения граждан по 
вопросам  единовременной стра-
ховой выплаты из средств феде-
рального бюджета, предоставле-
ния земельных участков,  уплаты 
земельного налога.

Достаточно часто обращают-
ся горожане по процедуре выдачи 
удостоверений, проведения дис-
пансеризации, предоставления жи-
лья (по двум обращениям найдено 
положительное решение, по трем 
- граждане не признаны нуждаю-
щимися), по погребению ликви-
даторов  аварии на Аллеях Славы 
городских кладбищ. По этому во-
просу руководство общественной 
организации обратилось к главе 
города с предложением внести из-
менения в положение о погребении 
и  дополнить  перечень  категорий 
лиц, имеющих право погребения 
на Аллее Славы, чернобыльцами. 
В настоящее время правлению 
общественной организации прихо-
дится индивидуально обращаться 
по каждому гражданину, что созда-
ет  неудобства.

А ты перешёл  
на «эффективный контракт»?
Более 300 медработников области  
заключили трудовые договоры  нового образца

Роспотребнадзор опубли-
ковал доклад о санитарно-

эпидемиологическом благополу-
чии россиян в 2013 году. 

Согласно документу, объем про-
даж алкоголя на душу населения в 
России составил 9,1 литра. Чаще 
всего крепкие напитки покупали в 
Республике Коми, Ленинградской, 
московской областях и москве. 

Алкоголиками становятся 
77,31 человека из 100 тысяч насе-
ления. Больше всего зависимых на 
Чукотке, в Адыгее, Карелии. Са-
мые большие объемы разнообраз-
ных алкоголесодержащих напит-
ков продаются в Северо-Западном 
федеральном округе. Главными 
регионами по употреблению спир-
тосодержащих напитков остаются 
Ленинградская область (14 литров 
на человека в год) и Республика 
Коми (14,6 литра).

Ранее профильные российские 
ведомства отмечали, что самое 
большое количество спиртного 
продается в Поволжье (в Чува-
шии, Пензенской и Ульяновской 
областях), на северо-западе Рос-
сийской Федерации (в Ненецком 
автономном округе и Карелии), 
на Дальнем Востоке (Якутии, Чу-
котке, Сахалине, Камчатке). Отно-
сительно низкие данные показали 
Бурятия, Ханты-мансийский ав-
тономный округ, Архангельская и 
Новосибирская области, а также 
ряд южных российских регионов. 

В Роспотребнадзоре заключи-
ли, что зависимость граждан от ал-
коголя начала сокращаться.

Зависимость  
от алкоголя  
пошла на убыль

Ради будущих побед
Проверка войск ЦВО завершилась взятием села под Челябинском
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В минувший четверг в Колонном зале 
Дома правительства Ульяновской об-

ласти состоялось совместное заседание 
советов при губернаторе Ульяновской 

области по межнациональным отношени-
ям и по взаимодействию с религиозными 
организациями с участием глав админи-

страций муниципальных образований 
Ульяновской области.

Впервые в заседании, которое про-
шло под председательством губернатора 
Ульяновской области Сергея морозова, 
принял участие митрополит Симбирский и 
Новоспасский Феофан.

Открывая заседание, губернатор Сергей 
морозов особо отметил, что встреча прохо-
дила 25 июня, в День дружбы и единения 
славян. Этот праздник был учрежден в 90-х 
годах XX века для того, чтобы разные вет-
ви славянских народов помнили о своих 
исторических корнях, стремились сохра-
нить свою культуру и многовековую связь 
друг с другом. Он появился как следствие 
распада СССР, когда образовалось боль-
ше независимых славянских государств и 
возникла необходимость к налаживанию 
дружественных и партнерских отношений 
в новых условиях.

Тема Дня единства славянских на-

родов выразилась в обсуждении помощи 
братскому народу Украины со стороны 
жителей Ульяновской области, о кото-
рой рассказали председатель правления  
Димитровградского отделения Обще-
российской общественной организации  
«Объединение украинцев России» - 
«Украинское землячество «Краяны» майя  
Евгеньевна Клокова и председатель  Сим-
бирской губернской общины Владимир 
Вячеславович Басенков.

В своем выступлении высокопреосвя-
щенный владыка Феофан особо подчеркнул 
важность сохранения национальной иден-
тичности и единства нашего государства: 
«Очень важно  в условиях современности 
сохранять единство внутри национальных 
этносов, а также стремиться к тому, чтобы 
ни этносы, ни отдельные личности не про-
тивопоставляли себя государству». 

В единстве наша сила

12 
Ми-24, вертОлеты Ми-8  
и Ми-26 были задействованы  
в учениях на чебаркуле. выле-
ты также осуществили свыше  
20 саМолетов штурМовой  
и истребительной авиации 
(су-24, су-25 и МиГ-31).

вертОлетОв
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Изо дня в день мы говорим  
о правовой и материальной 

стимуляции рождаемости 
среди населения. 

В частности, на это направ-
лен Федеральный закон Россий-
ской Федерации от 29.12.2006 № 
256-ФЗ «О дополнительных ме-
рах государственной поддержки 
семей, имеющих детей». Имен-
но он предусматривает выпла-
ту того материнского капитала, 
который матери, рожая второго 
и последующих детей, направля-
ют чаще всего на улучшение жи-
лищных условий своей семьи.

Действует и Закон Улья-
новской области от 5.02.2008 
№ 24-ЗО «О дополнительных 
мерах социальной поддержки 
семей, имеющих детей», кото-
рый предусматривает выплату 
таким родителям  именного ка-
питала «Семья». 

Действует и специальное 
Постановление Правитель-
ства Российской Федерации от 
12.12.2007 № 862 «О правилах 
направления средств (части 
средств) материнского (семей-
ного) капитала и именного ка-
питала на улучшение жилищ-
ных условий».

Но с течением времени такая 
государственная стимуляция 
демографии стала для отдель-
ных граждан возможностью 
пользоваться, по сути, детскими 
деньгами на свое усмотрение и 
в иных интересах.

Повсеместно появилась и 
соответствующая этому судеб-
ная практика. 

Не поделили
Женщина с ребенком выхо-

дит замуж и поселяется у роди-
телей мужа. В браке рождается 
второй ребенок, и мамочка при-
обретает право на материнский 
капитал.

На семейном совете супруги 
решают купить самостоятель-
ное жилье. Берут на имя мужа 
кредит в Сбербанке и покупают 
частный дом. Полученные госу-
дарственные средства за второ-
го ребенка жена направляет на 
погашение мужниного ипотеч-
ного кредита.   

Но семья не сложилась. Раз-
веденные супруги один за дру-
гим переселились в Подмоско-
вье. Вместе с мамой на съемную 
подмосковную квартиру перее-
хали и ее малолетние дети. 

 А вскоре явными стали не-
кие семейные тайны. Во-первых, 
муж вопреки договоренности 
с женой, покупая на свое имя 
дом, так и не оформил его в 
равных долях на всех четверых 
членов семьи. А после развода 
поспешил эту семейную недви-
жимость подороже продать и 
уехать куда подальше.  

Женщина обратилась по-
началу к правоохранителям, 
желая привлечь бывшего мужа 
к ответу за мошенничество. Со-
става преступления в его дей-
ствиях не нашли и в возбужде-
нии уголовного дела отказали.

 Тогда появился граждан-
ский иск, в котором та же мама 
двоих детей затребовала  у суда 
сделку купли-продажи дома с 
использованием ее материнско-
го капитала признать ничтож-
ной и закрепить за ней и двоими 
малолетними детьми право на 
доли спорной недвижимости.

Но судебное разбирательство 
завершилось в конечном итоге 
не в пользу заявительницы. 

 И вот почему. материалами 
дела было бесспорно установле-
но, что супруги, покупая дом на 
имя мужа и с использованием 
материнского капитала, жить 
там не собирались. Ни себя, ни 

совместного ребенка по данно-
му адресу не регистрировали и 
фактически в купленном доме 
не проживали.

 Доказать же то, что в дан-
ном жилье жить было по каким-
либо причинам невозможно, 
женщина, обратившись позже 
в суд, тоже не смогла. Брак су-
пруги расторгли по обоюдному 
согласию, но делить совместно 
нажитое имущество, в том чис-
ле и дом, они не стали.

 Приобретенная было недви-
жимость оказалась проданной. 
Таким образом, полученные 
целевые средства материнского 
капитала по назначению исполь-
зованы не были. Если бывшие 
супруги не могут между собой 
договориться по-хорошему - 
есть суд. Он и может решить, 
как матери второго ребенка 
вернуть эту сумму от бывшего 

мужа, чтобы употребить ее по 
прямому назначению.

 Что касается новых вла-
дельцев ставшего спорным 
дома. Они, кстати, тоже роди-
тели двоих детей и тоже потра-
тили на покупку жилья сред-
ства материнского капитала. 
В конечном итоге суд признал 
их добросовестными приоб-
ретателями недвижимости и 
в удовлетворении каких-либо 
претензий к ним в рамках упо-
мянутого заявленного иска  
отказал.

«Помогла»
 Димитровградский город-

ской суд  осудил мать и сына 
Любовь и Алексея Гулиных 
(фамилия изменена). Сын в 
свое время учредил агентство 
недвижимости, позже фирму 
возглавила мать, а сообща они 
стали заниматься риелторски-
ми услугами. Вот только ряд 

сделок, в частности самой Гули-
ной, оказался криминальным. 

 Так, к примеру, произошло 
в случае с двумя жительница-
ми Димитровграда, которые, 
став вторично мамами, обра-
тились в агентство Гулиных за 
тем, чтобы здесь помогли рас-
порядиться их материнским 
капиталом на приобретение не-
движимости. 

Гулина  охотно согласилась 
и помогла одной из двух упо-
мянутых мамочек взять займ 
под ее материнский капитал. А 
далее предложила  женщинам 
удобный вариант - приобрести 
на двоих в одном из сел меле-
кесского района частный дом.

 Те с не меньшей готовно-
стью согласились на такую 
покупку. И все стало делом 
риелторской техники.  Для 
организации сделки купли-

продажи сельского строения  
обе клиентки оформили дове-
ренности на одного из сотруд-
ников фирмы Гулиной. И тот 
взялся выполнять служебное 
поручение хозяйки. 

На деле же приобретаемая 
недвижимость изначально была 
не пригодна для проживания. А 
покупка потребовалась только 
для того, чтобы предоставить 
Пенсионному фонду соответ-
ствующие пакеты документов 
- что-де положенные денежки 
по материнским сертификатам 
уже потрачены по прямому на-
значению. В конечном итоге 
все государственные детские 
деньги (это свыше 700 тысяч 
рублей)  поступили на расчет-
ный счет Гулиной. 

Примерно половину денег 
риелтор отдала одной из двух  
клиенток для погашения уже 
упоминавшегося займа на при-
обретение недвижимости. А 

остальные 330 тысяч рублей 
Гулина обманно похитила. Так 
федеральному бюджету, коим 
являются деньги материнского 
капитала, был причинен ущерб 
в крупном размере.

Впрочем, это был не един-
ственный прецедент с материн-
ским капиталом из тех эпизо-
дов мошенничества в крупном 
размере, которые вменили 
Любови Гулиной по приговору 
суда. 

В конечном итоге ей назна-
чили три года реального ли-
шения свободы с отбыванием 
наказания в исправительной ко-
лонии общего режима со штра-
фом в пользу государственной 
казны. Риелтора Гулину взяли 
под стражу в зале суда.

Тем же приговором суда 
гражданские иски о возмеще-
нии материального ущерба, в 

том числе и иск Пенсионного 
фонда РФ, постановлено пере-
дать на рассмотрение в порядке 
гражданского судопроизвод-
ства. Сохранен и арест, нало-
женный на принадлежащее 
ей имущество в виде долевой 
собственности на квартиры и 
автомобиль.

Недавнее рассмотрение 
дела в апелляционном порядке 
областным судом по жалобам 
осужденных матери и сына Гу-
линых, а также их адвокатов 
ничего не изменило: приговор 
оставлен в целом без изменения. 

P.S. К слову, о материнском 
капитале. Целевой характер 
таких денег, отпускаемых мате-
рям, рожающим второго и по-
следующих детей, ничто иное, 
как мера поддержания семей в 
наиболее незащищенных сфе-
рах нашего бытия. В том числе 
и жилищной. Правила исполь-
зования таких сумм призваны 
избегать их употребления не 
по назначению.

Нельзя не заметить, что в 
упомянутых судебных исто-
риях заметна нелицеприятная 
роль самих мам детей.

 Нередко родительницы со-
обща с мужьями ищут лазейки 
для использования сумм отпу-
щенных им из казны материн-
ских денег не по назначению. И 
в интересах ли ребенка, кото-
рого произвели на свет?.. 

Что касается таких псевдо-
жилищных денежных вложе-
ний, то за это по закону могут 
ответить в уголовном порядке 
и те, кому материнский капи-
тал действительно  дан.  

В СУД ЗА ДЕЛО!

рубрику 
ведет 
пресс-
секретарь
областного 
суда 
лидия Берч

Генпрокуратура проверит бо-
лее 70 российских вузов, студенты 
которых не могут попасть в обще-
житие ночью из-за установленного 
администрацией комендантско-
го часа. Проверку инициировал 
уполномоченный по правам сту-
дентов РФ Артем Хромов, кото-
рый собрал несколько сотен жалоб 
от учащихся. Ранее минобрнауки 
постановило отменить ограниче-
ния на проход в общежития, од-
нако вузы объясняют введение 
комендантского часа заботой о 
безопасности и успеваемости сту-
дентов, говорится на официальном 
сайте уполномоченного по правам 
студентов.

Артем Хромов отправил запрос 
в Генпрокуратуру. В документе 
перечислен 71 вуз, где, по данным 
господина Хромова, студенты не 
могут ночью войти в общежи-
тие или покинуть его. Среди них 
- Ульяновский государственный 
технический университет. От при-
позднившихся студентов в этом 
вузе требуют письменное объяс-
нение, справку о ночной работе и 
другие подобные документы, а не-
согласных угрожают выселить из 
общежития.

Уполномоченный считает дей-
ствия руководства вузов незакон-
ными: «Согласно Жилищному ко-
дексу, наниматель не может быть 
ограничен в праве пользования 
жилищем». В поддержку своей по-
зиции господин Хромов ссылается 
на разъяснение заместителя главы 
минобрнауки Вениамина Кагано-
ва, которое было направлено рос-
сийским вузам 14 мая 2014 года. В 
нем утверждается, что вузы не име-
ют права вводить комендантский 
час, так как получают от студентов 
арендную плату и поэтому обяза-
ны предоставить круглосуточный 
доступ в жилище. Замминистра 
подчеркнул, что «требование объ-
яснений о причинах позднего воз-
вращения в общежитие» также яв-
ляется нарушением закона.

«Студенты со всей страны рас-
сказывают, что вузы игнорируют 
распоряжение минобрнауки, мы 
получили несколько сотен жалоб, 
- заявил господин Хромов. - Чаще 
всего администрация обосновыва-
ет введение комендантского часа 
заботой о безопасности учащихся. 
Но в итоге студенты вынуждены 
либо проводить ночь на улице, 
либо карабкаться по водосточным 
трубам в окно. Еще один вариант 
- дать взятку охраннику, что тоже 
не лучшим образом сказывается на 
безопасности».

- А некоторые вузы еще и 
включают карательные меры, - до-
бавил студенческий омбудсмен. - 
Например, изымают студенческие 
билеты, объявляют выговоры с 
занесением или принудительно 
отправляют на хозработы. А «ре-
цидивистов», несколько раз опо-
здавших к закрытию общежитских 
дверей, даже выселяют! между 
прочим, принуждение к работе - 
уголовное преступление! Студент 
не должен привлекаться к иным 
работам, кроме как предусмотрен-
ным его учебным процессом.

Обращение уполномочен-
ного принято Генпрокуратурой  
19 июня, ведомство должно дать 
ответ в течение месяца.

Зона риска -  
материнский капитал 

Гулина  охотно согласилась 
и помогла одной из двух 
упомянутых мамочек взять 
займ под ее материнский 
капитал. А далее предложила  
женщинам удобный вариант 
- приобрести на двоих в одном 
из сел Мелекесского района 
частный дом

Ульяновским 
политехом 
может 
заняться 
Генпрокуратура
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ЗаконоДательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
г. ульяновск

26.06.2014 г.    № 668/19-5
О судебных кадрах

В соответствии со статьёй 3 Закона ульяновской об-
ласти от 4 июля 2011 года № 108-Зо «о мировых судьях 
ульяновской области и признании утратившими силу 
отдельных законодательных актов ульяновской обла-
сти» Законодательное Собрание ульяновской области 
постановляет:

Согласиться с представлением председателя 
ульяновского областного суда, заключениями квалифи-
кационной коллегии судей ульяновской области и на-
значить на пятилетний срок полномочий:

мировым судьёй судебного участка № 2 Чердаклин-
ского судебного района ульяновской области Славин-
скую наталию Вячеславовну;

мировым судьёй судебного участка № 8 ленинско-
го судебного района города ульяновска Шилову Галину 
Владимировну.

Председатель
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

ЗаконоДательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
г. ульяновск

26.06.2014 г.    № 686/19-5
О Законе Российской Федерации о поправке 

к Конституции Российской Федерации  
«О Совете Федерации Федерального  
Собрания Российской Федерации»

рассмотрев Закон российской Федерации о по-
правке к конституции российской Федерации «о Со-
вете Федерации Федерального Собрания российской 
Федерации», Законодательное Собрание ульяновской 
области постановляет: 

1. одобрить Закон российской Федерации о по-
правке к конституции российской Федерации «о Со-
вете Федерации Федерального Собрания российской 
Федерации».

2. направить настоящее постановление в Со-
вет Федерации Федерального Собрания российской  
Федерации.

Председатель
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

ЗаконоДательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
г. ульяновск

26.06.2014 г.   № 712/19-5
Об обращении Законодательного Собрания 

Ульяновской области к Председателю  
Государственной Думы Федерального Собрания  

Российской Федерации С.Е.Нарышкину
В соответствии со статьёй 114 регламента Законода-

тельного Собрания ульяновской области Законодатель-
ное Собрание ульяновской области постановляет:

1. Принять обращение Законодательного Собрания 
ульяновской области к Председателю Государственной 
Думы Федерального Собрания российской Федерации 
С.е.нарышкину (прилагается).

2. направить настоящее постановление Председа-
телю Государственной Думы Федерального Собрания 
российской Федерации С.е.нарышкину.

Председатель
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

ПрилоЖение
к постановлению 

Законодательного Собрания 
ульяновской области

от 26.06.2014 г.  № 712/19-5

ОБРАЩЕНИЕ
Законодательного Собрания Ульяновской области

к Председателю Государственной Думы
Федерального Собрания Российской Федерации

С.Е.Нарышкину

Уважаемый Сергей Евгеньевич!
Депутаты Законодательного Собрания ульяновской 

области серьёзно обеспокоены резким снижением в по-
следнее время объёмов производства пива и пивных на-
питков, обусловленным отнесением данной продукции 
к алкогольной продукции. В общем объёме доходов об-
ластного бюджета ульяновской области, как и бюдже-
тов многих других субъектов российской Федерации, 
значительную долю составляют акцизы на алкогольную 
продукцию, в том числе пиво и пивные напитки. Доля 
акцизов на пиво и пивные напитки в общем объёме на-
логовых доходов областного бюджета ульяновской об-
ласти ежегодно  сокращается  и  в 2012 году составила 
в денежном выражении 1 млрд 677,9 млн рублей, в 2013 
году - 1 млрд 475,2 млн рублей, в 2014 году запланирова-
ны налоговые доходы областного бюджета ульяновской 
области от акцизов на пиво и пивные напитки в сумме  
1 млрд 4 млн рублей.

основными налогоплательщиками акцизов на пиво 
и пивные напитки в ульяновской области являются 
закрытое акционерное общество «Пивоварня москва-
Эфес» и общество с ограниченной ответственностью 
«Завод трёхсосенский», поступления от акцизов на пиво 
и пивные напитки от закрытого акционерного общества 
«Пивоварня москва-Эфес» в 2014 году составят 704,0 
млн рублей, от общества с ограниченной ответственно-
стью «Завод трёхсосенский» - 300,0 млн рублей.

 В случае прекращения деятельности организаций, 
осуществляющих производство пива, недополученные 
доходы областного бюджета ульяновской области толь-
ко от уплаты акцизов на пиво и пивные напитки составят 
более 1 млрд рублей. 

Закрытое акционерное общество «Пивоварня 
москва-Эфес» (ранее закрытое акционерное общество 
«Сабмиллер руС») является одной из 12 организаций, 
реализующих приоритетные инвестиционные проекты 
ульяновской области и получающих государственную 
поддержку в форме налоговых льгот по региональным 
налогам. общий объём инвестиций в строительство за-
вода по производству пива, принадлежащего закрытому 

акционерному обществу «Пивоварня москва-Эфес», 
составил 7,6 млрд рублей. мощность завода предусма-
тривает возможность увеличения объёмов производства 
пива до 6 млн гектолитров в год. В организации создано 
более 300 рабочих мест, средняя заработная плата работ-
ников составляет свыше 30 тыс. рублей. 

объём государственной поддержки, предоставляемой 
закрытому акционерному обществу «Пивоварня москва-
Эфес» в сфере налогообложения, в денежном выражении 
в 2012 году составил 182,9 млн рублей, в 2013 году - 128,7 
млн рублей, в I квартале 2014 года - 27,0 млн рублей. 

Состояние рынка пива и пивных напитков в 
ульяновской области на сегодняшний день является 
нестабильным. Действующие в этой сфере организации 
столкнулись с целым рядом острых проблем - экономи-
ческих, правовых, социальных.

С 1 января 2013 года федеральным законодатель-
ством введён в действие ряд ограничений, касающихся 
производства и оборота алкогольной продукции, в том 
числе пива и пивных напитков. Введение указанных 
ограничений в действие сопровождается существенным 
увеличением размера налоговой ставки акциза на пиво 
и пивные напитки, который за период с 2009 по 2014 год 
вырос в 6 раз - с 3 до 18 рублей за литр.

В итоге организации - производители пива и пивных 
напитков вынуждены резко снижать объёмы производ-
ства. только в ульяновской области снижение объёмов 
производства пива и пивных напитков в 2013 году соста-
вило 34,7 процента, в результате чего областной бюджет 
ульяновской области недополучил около 400 млн нало-
говых доходов от уплаты акцизов на алкогольную про-
дукцию, в том числе 250 млн рублей от уплаты акцизов 
на пиво и пивные напитки.

10 июня 2014 года Государственной Думой Феде-
рального Собрания российской Федерации принят в 
первом чтении проект федерального закона №  280796-6 
«о внесении изменений  в Федеральный  закон «о го-
сударственном регулировании производства и оборота 
этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей 
продукции и об ограничении потребления (распития) 
алкогольной продукции», которым предлагается запре-
тить с 2016 года продажу пива с содержанием этилового 
спирта более 4 процентов объёма готовой продукции в 
полимерной потребительской таре (ПЭт-упаковке) ём-
костью более 0,5 л.

В настоящее время в ПЭт-упаковке реализуется 
около 52 процентов общего объёма производимого в рос-
сии пива. уже сейчас, в летний период, производители 
стеклянной и алюминиевой упаковки работают на преде-
ле мощностей. Переход на более дорогие виды упаковки 
породит не только проблемы, связанные с обеспечением 
производителей пива и пивных напитков упаковкой, но 
и приведёт к резкому росту цен на указанную продук-
цию, усугубляемому запланированным дальнейшим уве-
личением размера налоговых ставок акцизов. 

В результате, по мнению экспертов, снижение объ-
ёмов производства пива и пивных напитков в 2016 году 
составит около 30 процентов, что приведёт не только к 
прекращению деятельности ряда производителей пива 
и пивных напитков и многомиллиардному снижению 
доли акцизов на пиво и пивные напитки в налоговых 
доходах бюджетов субъектов российской Федерации, 
но и к лавинообразному росту потребления населением 
спиртных напитков и различного рода суррогатов алко-
гольной продукции.

По мнению депутатов Законодательного Собрания 
ульяновской области, практически полный запрет при-
менения ПЭт-упаковки к 2016 году может привести к 
следующим негативным последствиям:

стремительному сокращению объёмов производства 
пива и пивных напитков и закрытию пивоваренных за-
водов, в развитие которых в течение последних лет ин-
вестированы значительные средства, и, как следствие, 
ухудшению инвестиционного климата;

сокращению доходов бюджетов бюджетной систе-
мы российской Федерации, и, прежде всего, бюджетов 
субъектов российской Федерации, для которых акцизы 
на пиво и пивные напитки являются существенным ис-
точником налоговых доходов;

сокращению уровня занятости населения в отрасли 
производства пива и пивных напитков и в смежных с ней 
отраслях.

безусловно поддерживая утверждённую распоряже-
нием Правительства российской Федерации концепцию 
реализации государственной политики по снижению 
масштабов злоупотребления алкогольной продукцией и 
профилактике алкоголизма среди населения российской 
Федерации на период до 2020 года, депутаты Законода-
тельного Собрания ульяновской области, тем не менее, 
просят Вас принять во внимание указанные обстоятель-
ства и считают ограничения, предлагаемые проектом фе-
дерального закона № 280796-6 «о внесении изменений в 
Федеральный закон «о государственном регулировании 
производства и оборота этилового спирта, алкогольной и 
спиртосодержащей продукции и об ограничении потре-
бления (распития) алкогольной продукции», избыточ-
ной мерой регулирования производства и оборота пива и 
пивных напитков, в связи с чем просят при дальнейшем 
рассмотрении данного законопроекта учесть приведён-
ные доводы, а также более глубоко оценить последствия 
его принятия для бюджетов бюджетной системы россий-
ской Федерации. 

ЗаконоДательное Собрание  
ульяноВСкой облаСти

ПоСтаноВление
г. ульяновск

26.06.2014 г.   № 687/19-5
О примерном плане работы Законодательного  

Собрания  Ульяновской области 
 на III квартал 2014 года

Законодательное Собрание ульяновской области 
постановляет: 

1. утвердить примерный план работы Законодатель-
ного Собрания ульяновской области на III квартал 2014 
года (прилагается).

2. контроль за исполнением примерного плана рабо-
ты Законодательного Собрания ульяновской области на 
III квартал 2014 года возложить на первого заместителя 
Председателя Законодательного Собрания ульяновской 
области малышева В.В.

Председатель 
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

утВерЖДЁн
постановлением

Законодательного Собрания 
ульяновской области

от 26.06.2014 г.  № 687/19-5

Примерный план работы
Законодательного Собрания Ульяновской области  на III квартал 2014 года

№ 
п/п

наименование
нормативного правового акта, 

вопроса, мероприятия

Субъект права
законодательной 

инициативы

ответственный комитет Сроки рассмотрения
комитетом Законода-

тельным 
Со-

бранием 
ульянов-

ской 
области 

2. Внесение изменений в действующие законы Ульяновской области
2.1 «о внесении изменений в Закон ульяновской 

области «об областном бюджете ульяновской 
области на 2014 год и на плановый период 2015 
и 2016 годов»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.2 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о бюджете территориального фонда 
обязательного медицинского страхования 
ульяновской области на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.3 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «об утверждении Программы управ-
ления государственной собственностью 
ульяновской области на 2014 год»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.4 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о Прогнозном плане (программе) 
приватизации государственного имущества 
ульяновской области на 2014 год и основных 
направлениях политики ульяновской области в 
сфере приватизации на 2014-2016 годы»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.5 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о государственной гражданской 
службе ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль

2.6 «о внесении изменений в статью 10 Закона 
ульяновской области «о государственной граж-
данской службе ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль

2.7 «о внесении изменений в отдельные законода-
тельные акты ульяновской области» 

Губернатор  
ульяновской области

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества 

июль июль

2.8 «о внесении изменений в статью 33 Закона 
ульяновской области «о статусе депутата Зако-
нодательного Собрания ульяновской области»

Депутат Законода-
тельного Собрания 
ульяновской обла-
сти р.а.Эдварс

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль

2.9 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о наделении органов местного са-
моуправления муниципального образования 
«новомалыклинский район» государствен-
ными полномочиями по подбору и передаче 
федеральному органу исполнительной власти, 
осуществляющему правоприменительные функ-
ции, функции по контролю, надзору и оказанию 
государственных услуг в сфере миграции, в 
целях размещения специальных учреждений, 
предусмотренных Федеральным законом «о 
правовом положении иностранных граждан в 
российской Федерации», зданий с прилегаю-
щими земельными участками, соответствующих 
требованиям, установленным Правительством 
российской Федерации»

Губернатор 
ульяновской области 

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль

2.10 «о внесении изменений в отдельные законода-
тельные акты ульяновской области и признании 
утратившими силу отдельных положений за-
конодательных актов ульяновской области» 
(приведение в соответствие с федеральным 
законодательством)

избирательная ко-
миссия ульяновской 
области

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль

2.11 «о внесении изменения в статью 8 Закона 
ульяновской области «об организации транс-
портного обслуживания населения на террито-
рии ульяновской области»

Депутат Законода-
тельного Собрания 
ульяновской области 
а.м.Садретдинова

комитет по строительству, 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству

июль июль

2.12 «о внесении изменений в статью 4 Закона 
ульяновской области «о транспортном налоге в 
ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по строительству, 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству

июль июль

II. Перечень проектов постановлений Законодательного Собрания Ульяновской области и вопросов, планируемых   
к рассмотрению  Законодательным Собранием Ульяновской области

1. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «о внесении изменений 
в постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «об утверждении Переч-
ня должностей государственной гражданской 
службы ульяновской области в Законодатель-
ном Собрании ульяновской области, при назна-
чении на которые граждане обязаны представ-
лять сведения о своих доходах, об имуществе 
и обязательствах имущественного характера, а 
также сведения о доходах, об имуществе и обя-
зательствах имущественного характера своих 
супруги (супруга) и несовершеннолетних детей 
и при замещении которых государственные 
гражданские служащие ульяновской области 
обязаны представлять сведения о своих до-
ходах, расходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера, а также сведения о 
доходах, расходах, об имуществе и обязатель-
ствах имущественного характера своих супруги 
(супруга) и несовершеннолетних детей»

Депутат Законода-
тельного Собрания 
ульяновской обла-
сти В.а.Гвоздев

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль

2. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «о внесении изменений 
в постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «об учреждении благо-
дарственного письма Законодательного Со-
брания ульяновской области и утверждении 
Положения о благодарственном письме Законо-
дательного Собрания ульяновской области»

Депутат Законода-
тельного Собрания 
ульяновской обла-
сти В.а.Гвоздев

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль

3. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «о судебных кадрах»

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

4. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области  «о назначении членов 
конкурсной комиссии» 

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

5. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области «о награждении По-
чётной грамотой Законодательного Собрания 
ульяновской области»

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости 

По мере  
необходи-
мости

6. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области по итогам рассмотрения 
комитетами проектов федеральных законов

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

июль июль

7. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области по итогам рассмотрения 
комитетами законодательных инициатив за-
конодательных (представительных) органов 
государственной власти субъектов российской 
Федерации

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

8. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области о внесении проектов феде-
ральных законов в Государственную Думу Фе-
дерального Собрания российской Федерации, 
подготовленных комитетами Законодательного 
Собрания ульяновской области 

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

9. распоряжения Председателя Законодательного 
Собрания ульяновской области «о поощрении 
благодарственным письмом Законодательного 
Собрания ульяновской области»

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

III. Заседания, семинары, совещания, правительственные часы, круглые столы, планируемые к проведению   
Законодательным Собранием Ульяновской области

1. рабочее совещание депутатов Законодательного 
Собрания ульяновской области по формирова-
нию повестки дня заседания Законодательного 
Собрания ульяновской области

2. Заседание Законодательного Собрания 
ульяновской области

3. Внеочередное заседание Законодательного 
Собрания ульяновской области по рассмотре-
нию вопроса «о проекте закона ульяновской 
области «о внесении изменений в Закон 
ульяновской области «об областном бюджете 
ульяновской области на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов»

Губернатор 
ульяновской области

23 июля

4. Заседания комитетов Законодательного Собра-
ния ульяновской области

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области

По мере 
необходи-
мости

5. Совместное заседание с профильными комисси-
ями представительных органов муниципальных 
образований ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

По мере 
необходи-
мости

6. Совещание по вопросу о реализации программ 
по реновации жилья в муниципальных об-
разованиях «город ульяновск» и «город Дими-
тровград»

комитет по строительству 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству

июль

7. Совещание по рассмотрению итогов работы 
промышленности ульяновской области за 1 
полугодие 2014 года

комитет по строительству 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству

июль

8. «круглый стол» на тему «о выполнении усло-
вий, необходимых для получения субсидий из 
федерального бюджета российской Федерации 
на реализацию областной целевой программы 
энергосбережения и повышения энергетической 
эффективности в ульяновской области на пери-
од 2010 - 2020 годов»

комитет  по жилищной поли-
тике, жилищно-коммунальному 
хозяйству и энергетике

июль

9. Совещание на тему «о ситуации в крестьянских 
(фермерских) хозяйствах и личных подсобных 
хозяйствах на территории ульяновской об-
ласти»

комитет по  аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

июль

10. «круглый стол» на тему «об использовании ме-
сторождений общераспространённых полезных 
ископаемых и воспроизводстве минерально-
сырьевой базы на территории ульяновской 
области»

комитет по аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

июль

11. Выездное заседание комитета в муниципальном 
образовании ульяновской области

комитет по  аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

По мере 
необходи-
мости

I. Перечень проектов законов Ульяновской области, планируемых к рассмотрению  
Законодательным Собранием  Ульяновской  области

1. Новые законы Ульяновской области
1.1 «об утверждении границ и правового режима 

пригородных зон на территории ульяновской 
области» 

Губернатор  
ульяновской области

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

июль июль



Вторник, 1 июля 2014 г. 
№ 93 (23.538) 13Документы

12. Совещания по актуальным вопросам комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области

По мере 
необходи-
мости

13. Формирование информационно-справочного 
контента официального сайта Законодательного 
Собрания ульяновской области

аналитический от-
дел информационно-
аналитического управления 

Постоянно

14. Формирование пресс-контента официального 
сайта Законодательного Собрания ульяновской 
области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

Постоянно

15. мониторинг общественного мнения по актуаль-
ным социальным, политическим и экономиче-
ским вопросам на официальном портале Зако-
нодательного Собрания ульяновской области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

Постоянно

16. контакт-встреча депутатов Законодательного 
Собрания ульяновской области с журналиста-
ми, освещающими деятельность Законодатель-
ного Собрания ульяновской области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

 По мере 
необходи-
мости

IV. Перечень проектов законов Ульяновской области, планируемых к рассмотрению  
Законодательным Собранием  Ульяновской  области

1. Новые законы Ульяновской области
2. Внесение изменений в действующие законы Ульяновской области
2.1 «о внесении изменений в Закон ульяновской 

области «об областном бюджете ульяновской 
области на 2014 год и на плановый период 2015 
и 2016 годов»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.2 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о бюджете территориального фонда 
обязательного медицинского страхования 
ульяновской области на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.3 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «об утверждении Программы управ-
ления государственной собственностью 
ульяновской области на 2014 год»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.4 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о Прогнозном плане (программе) 
приватизации государственного имущества 
ульяновской области на 2014 год и основных 
направлениях политики ульяновской области в 
сфере приватизации на 2014-2016 годы»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.5 «о внесении изменения в статью 4 Закона 
ульяновской области «о звании «Ветеран труда 
ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

август август

2.6 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о порядке определения размера до-
хода, приходящегося на каждого члена семьи, и 
стоимости имущества, находящегося в собствен-
ности членов семьи и подлежащего налогообло-
жению, в целях признания граждан малоимущи-
ми и предоставления им по договорам социаль-
ного найма жилых помещений муниципального 
жилищного фонда на территории ульяновской 
области» и признании утратившими силу от-
дельных положений законодательных актов 
ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

август август

2.7 «о внесении изменений в статью 5 Закона 
ульяновской области «о наделении органов 
местного самоуправления муниципальных райо-
нов и отдельных городских округов ульяновской 
области полномочиями по опеке и попечитель-
ству в отношении несовершеннолетних» 

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

август август

2.8 «о внесении изменений в статью 4 Закона 
ульяновской области «об образовании в 
ульяновской области» и признании утратив-
шим силу Закона ульяновской области «о 
требованиях к одежде несовершеннолетних 
обучающихся, осваивающих в государствен-
ных общеобразовательных организациях 
ульяновской области и муниципальных обще-
образовательных организациях, находящихся 
на территории ульяновской области, в очной 
форме образовательную программу начального 
общего, основного общего или среднего общего 
образования»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

август август

V. Перечень проектов постановлений Законодательного Собрания Ульяновской области и вопросов,      
планируемых к рассмотрению Законодательным Собранием Ульяновской области

1. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «об отнесении в 2015 году 
образовательных организаций, реализующих 
основные общеобразовательные программы, к 
малокомплектным образовательным органи-
зациям»

комитет по социальной по-
литике 

август август

2. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «о судебных кадрах»  

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

3. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области  «о назначении членов 
конкурсной комиссии»  

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

4. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области «о награждении По-
чётной грамотой Законодательного Собрания 
ульяновской области»

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости 

По мере  
необходи-
мости

5. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области по итогам рассмотрения 
комитетами проектов федеральных законов

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

август август

6. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области по итогам рассмотрения 
комитетами законодательных инициатив за-
конодательных (представительных) органов 
государственной власти субъектов российской 
Федерации

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

7. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области о внесении проектов феде-
ральных законов в Государственную Думу Фе-
дерального Собрания российской Федерации, 
подготовленных комитетами Законодательного 
Собрания ульяновской области 

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

8. распоряжения Председателя Законодательного 
Собрания ульяновской области «о поощрении 
благодарственным письмом Законодательного 
Собрания ульяновской области»

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

VI. Заседания, семинары, правительственные часы, круглые столы, совещания, планируемые к проведению   
Законодательным Собранием Ульяновской области

1. рабочее совещание депутатов Законодательного 
Собрания ульяновской области по формирова-
нию повестки дня заседания Законодательного 
Собрания ульяновской области

21 августа 

2. Заседание Законодательного Собрания 
ульяновской области

28 августа 

3. Заседания комитетов Законодательного Собра-
ния ульяновской области

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области

По мере 
необходи-
мости

4. Совещания по актуальным вопросам комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области

По мере 
необходи- 
мости

5. Совместное заседание с профильными комисси-
ями представительных органов муниципальных 
образований ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

По мере 
необходи-
мости

6. «круглый стол» на тему «о ходе реализации на 
территории ульяновской области указа Пре-
зидента рФ от 7 мая 2012 г. № 600 «о мерах по 
обеспечению граждан российской Федерации 
доступным и комфортным жильем и повыше-
нию качества жилищно-коммунальных услуг»

комитет по строительству 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству

август

7. «круглый стол» на тему «об исполнении реше-
ний судов направленных на проведение работ 
по ремонту многоквартирных жилых домов в 
ульяновской области»

комитет  по жилищной поли-
тике, жилищно-коммунальному 
хозяйству и энергетике

август

8. Выездное заседание комитета в муниципальном 
образовании ульяновской области

комитет по  аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

По мере 
необходи-
мости

9. Формирование информационно-справочного 
контента официального сайта Законодательного 
Собрания ульяновской области

аналитический от-
дел информационно-
аналитического управления 

Постоянно

10. издание сборника историко-архивных мате-
риалов «ассоциация законодательных (пред-
ставительных) органов государственной власти 
российской Федерации, входящих в Приволж-
ский федеральный округ   (2001 - 2014 гг.)»

аналитический от-
дел информационно-
аналитического управления 

август

11. Формирование пресс-контента официального 
сайта Законодательного Собрания ульяновской 
области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

Постоянно

12. мониторинг общественного мнения по актуаль-
ным социальным, политическим и экономиче-
ским вопросам на официальном портале Зако-
нодательного Собрания ульяновской области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

Постоянно

13. контакт-встреча депутатов Законодательного 
Собрания ульяновской области с журналиста-
ми, освещающими деятельность Законодатель-
ного Собрания ульяновской области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

По мере 
необходи-
мости

VII. Перечень проектов законов Ульяновской области, планируемых к рассмотрению  
Законодательным Собранием  Ульяновской  области

1. Новые законы Ульяновской области
1.1 «о постинтернатном сопровождении детей-

сирот и детей, оставшихся без попечения роди-
телей, а также лиц из числа детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

Сентябрь Сентябрь

1.2 «о социальном обслуживании населения в 
ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

Сентябрь Сентябрь

1.3 «о признании утратившими силу отдельных 
законодательных актов (положения законода-
тельного акта) ульяновской области в связи 
с принятием Закона ульяновской области 
«о социальном обслуживании населения в 
ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

Сентябрь Сентябрь

1.4 «о порядке проведения конкурса по отбору 
банка (банков) на право обеспечения предостав-
ления услуг в рамках электронного банковского 
приложения универсальной электронной карты 
ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

Сентябрь Сентябрь

2. Внесение изменений, в действующие законы Ульяновской области
2.1 «о внесении изменений в Закон ульяновской 

области «об областном бюджете ульяновской 
области на 2014 год и на плановый период 2015 
и 2016 годов»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.2 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о бюджете территориального фонда 
обязательного медицинского страхования 
ульяновской области на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.3 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «об утверждении Программы управ-
ления государственной собственностью 
ульяновской области на 2014 год»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.4 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о Прогнозном плане (программе) 
приватизации государственного имущества 
ульяновской области на 2014 год и основных 
направлениях политики ульяновской области в 
сфере приватизации на 2014-2016 годы»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по бюджету и эконо-
мической политике

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2.5 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о мерах социальной поддержки детей-
сирот и детей, оставшихся без попечения роди-
телей, на территории ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

Сентябрь Сентябрь

2.6 «о внесении изменений в статью 2 Закона 
ульяновской области «о мерах социальной под-
держки детей-сирот и детей, оставшихся без по-
печения родителей, на территории ульяновской 
области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

Сентябрь Сентябрь

2.7 «о внесении изменений в статью 16 Закона 
ульяновской области «о государственных 
должностях ульяновской области»

Губернатор  
ульяновской области

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

Сентябрь Сентябрь

2.8 «о внесении изменений в главу 3 Закона 
ульяновской области «Градостроительный устав 
ульяновской области»

Губернатор 
ульяновской области

комитет по строительству, 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству

Сентябрь Сентябрь

2.9 «о внесении изменений в Закон ульяновской 
области «о регулировании некоторых вопро-
сов, связанных с осуществлением розничной 
продажи алкогольной продукции на территории 
ульяновской области» (об ограничении прода-
жи во встроенных нежилых помещениях, рас-
положенных в многоквартирных жилых домах)

Губернатор  
ульяновской области

комитет по аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

Сентябрь Сентябрь

VIII. Перечень проектов постановлений Законодательного Собрания Ульяновской области и вопросов,   
планируемых к рассмотрению  Законодательным Собранием Ульяновской области

1. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «о судебных кадрах»

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

2. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области  «о назначении членов 
конкурсной комиссии» 

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

3. Постановление Законодательного Собрания 
ульяновской области «о плане работы Законо-
дательного Собрания ульяновской области на 
IV квартал 2014 года»

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской обла-
сти, организационный отдел 

Сентябрь

4. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области «о награждении По-
чётной грамотой Законодательного Собрания 
ульяновской области»

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости 

По мере  
необходи-
мости

5. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области по итогам рассмотрения 
комитетами проектов федеральных законов

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

Сентябрь Сентябрь

6. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области по итогам рассмотрения 
комитетами законодательных инициатив за-
конодательных (представительных) органов 
государственной власти субъектов российской 
Федерации

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

7. Постановления Законодательного Собрания 
ульяновской области о внесении проектов феде-
ральных законов в Государственную Думу Фе-
дерального Собрания российской Федерации, 
подготовленных комитетами Законодательного 
Собрания ульяновской области 

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

По мере  
необходи-
мости

8. распоряжения Председателя Законодательного 
Собрания ульяновской области «о поощрении 
благодарственным письмом Законодательного 
Собрания ульяновской области»

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области 

По мере  
необходи-
мости

IX. Заседания, семинары, правительственные часы, круглые столы, совещания, планируемые к проведению   
Законодательным Собранием Ульяновской области

1. рабочее совещание депутатов Законодательного 
Собрания ульяновской области по формирова-
нию повестки дня заседания Законодательного 
Собрания ульяновской области

18 сентя-
бря

2. Заседание Законодательного Собрания 
ульяновской области

25 сентя-
бря

3. Заседания комитетов Законодательного Собра-
ния ульяновской области

комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области

По мере 
необходи-
мости

4. Совещания по актуальным вопросам комитеты Законодательного 
Собрания ульяновской области

По мере 
необходи-
мости

5. Совместные заседания с профильными комис-
сиями представительных органов муниципаль-
ных образований ульяновской области

комитет по социальной по-
литике

По мере 
необходи-
мости

6. «круглый стол» на тему «о состоянии работы 
по законодательному обеспечению реализации 
национальной стратегии действий в интересах 
детей на 2012-2014 годы»

комитет по социальной по-
литике

Сентябрь

7. «Правительственный час» на тему «реформа 
местного самоуправления в ульяновской об-
ласти»

комитет по государственно-
му строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества

Сентябрь Сентябрь

8. «круглый стол» на тему «о реализации на 
территории ульяновской области партийного 
проекта ВПП «единая россия» «Свой дом»

комитет по строительству, 
промышленности, транспорту и 
дорожному хозяйству

Сентябрь

9. «круглый стол» на тему «о возможности ис-
пользования кредитных средств на проведение 
капитального ремонта многоквартирных жилых 
домов в ульяновской области»

комитет  по жилищной поли-
тике, жилищно-коммунальному 
хозяйству и энергетике

Сентябрь

10. Совещание по вопросу о совместной деятельно-
сти органов государственной власти и органов 
местного самоуправления ульяновской области 
с аналитическим центром при Правительстве 
ульяновской области по вопросам жилищно-
коммунального хозяйства

комитет по жилищной полити-
ке, жилищно-коммунальному 
хозяйству и энергетике

Сентябрь

11. Правительственный час на тему «о ходе уборки 
урожая сельскохозяйственных культур в 2014 
году на территории ульяновской области» 

комитет по  аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

Сентябрь Сентябрь

12. Совещание на тему «о розничной торговле про-
дуктами питания на территории ульяновской 
области»

комитет по аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

Сентябрь

13. Выездное заседание комитета на тему «о 
создании национального парка «Сенгиле-
евские горы» и развитии системы ооПт в 
ульяновской области» 

комитет по аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

Сентябрь

14. Выездное заседание комитета в муниципальном 
образовании ульяновской области

комитет по аграрным вопро-
сам, продовольствию, раз-
витию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды

По мере 
необходи-
мости

15. Формирование информационно-справочного 
контента официального сайта Законодательного 
Собрания ульяновской области

аналитический от-
дел информационно-
аналитического управления 

Постоянно

16. Экскурсионные и просветительские меро-
приятия в музее Законодательного Собрания 
ульяновской области

аналитический от-
дел информационно-
аналитического управления 

Сентябрь

17. Фотоэкспозиция «V созыв. События в лицах». аналитический от-
дел информационно-
аналитического управления 

Сентябрь

18. Формирование пресс-контента официального 
сайта Законодательного Собрания ульяновской 
области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

Постоянно

19. мониторинг общественного мнения по актуаль-
ным социальным, политическим и экономиче-
ским вопросам на официальном портале Зако-
нодательного Собрания ульяновской области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

Постоянно

20. контакт-встреча депутатов Законодательного 
Собрания ульяновской области с журналиста-
ми, освещающими деятельность Законодатель-
ного Собрания ульяновской области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

По мере 
необходи-
мости

21. Пресс-конференция депутатов Законодательно-
го Собрания ульяновской области

Пресс-служба информационно-
аналитического управления 

Сентябрь
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В соответствии со статьей 12.1 федерального закона от 24 
июля 2002 года № 101-фЗ «об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения» администрация муниципального образования 
«Богдашкинское сельское поселение» Чердаклинского района 
Ульяновской области публикует список лиц (собственников долей 
в праве общей собственности на земельный участок с кадастровым 
номером 73:21:000000:3, полученных при приватизации сельскохо-
зяйственных угодий ао закрытого типа «Красная звезда»), земель-
ные доли которых могут быть признаны невостребованными:

архипов Дмитрий андреевич, архипова Клавдия Егоровна, 
Березовская анна Григорьевна, Бояркин Павел андреевич, Бояр-
кина александра николаевна, Герасимов Геннадий Егорович, Гор-
бунов Борис Степанович, Кашин Виктор Дмитриевич, Кашина Ва-
лентина Платоновна, Кириллов анатолий алексеевич, Кириллов 
Владимир Ефремович, Кириллов Семен андреевич, Кириллова  
Валентина Петровна, Кириллова агрепина мироновна, Кириллова 
Екатерина Ивановна, Кириллова наталья андреевна,  Кириллова 
Пелагея Григорьевна, Колчина анна Ивановна, Костин анатолий 
андреевич, Костина анфиса андреевна, Костина Екатерина Ива-
новна, Летярин Геннадий Гаврилович, незванов николай Ильич, 
незванов Петр Гаврилович, новаев александр Семенович, новае-
ва ольга Тимофеевна, Панюшева Прасковья николаевна, Пронина 
мария андреевна, Пчельников Владимир Леонидович, Пчельни-
кова Лариса михайловна, русева Галина Васильевна, Салмин Вик-
тор никифорович, Салмин николай Григорьевич, Салмина на-
дежда алексеевна, Салмина наталья Егоровна, Сезюкова Татьяна 
алексеевна. 

Список лиц (собственников долей в праве общей собственно-
сти на земельный участок с кадастровым номером 73:21:090301:2, 
полученных при приватизации сельскохозяйственных угодий 
ооо «Возрождение»), земельные доли которых могут быть при-
знаны невостребованными:

Бауэр Константин Константинович, Бауэр Любовь Владими-
ровна, Бейльман август августович, Бейльман александр августо-
вич, Бейльман Вячеслав августович, Бейльман мария  Петровна, 
Бейльман Пелагея андреевна, Беккер Владимир Викторович, Берх 
мария Богдановна, Бургардт Виктор Владимирович, Бургардт 
Тамара Викторовна, Вайцель Виктор Егорович, Вайцель Генрих 
Викторович, Вайцель мария Генриховна, Вебер Виктор Владими-
рович, Вебер Владимир  робертович, Вебер Екатерина Борисов-
на, Вебер рита францевна, Вейбер александр андреевич, Вейбер 
Владимир александрович, Вейбер Лидия александровна, Вундер 
Виктор  яковлевич, Гейнрих Лиля  фридриховна, Герлингер аль-
вина Ивановна, Герлингер Готлиб Иванович, Гнусов Валерий  ар-
кадьевич, Гнусов Сергей Валерьевич, Гнусова Елена Гельмовна, 
Гришковская Лидия Владимировна,  Гросс александр  Генрихович, 
Гросс Сергей Генрихович, Гуман Эльвина Эмильяновна, Дементьев 
александр Витальевич, Дементьева Людмила Ивановна, Кабобель 
мария Егоровна, Каренгин александр Иванович, Каренгина ольга 
Валерьевна, Карнилова Лидия федоровна, Кем александр алек-
сандрович, Кем Эмма Павловна, Кербер андрей  Христьянович, 
Кербер Лидия Генриховна, Кефер александр Эвальдович, Кинсфа-
тор Людмила Семеновна, Кинсфатор федор Викторович, Кислов 
Станислав Владимирович, Кислова Лидия альбертовна, Комыше-
ва Диана реджеловна, Корнилов Виктор Владимирович, Кринвальд 
александр Иванович, Кункель Петр Петрович, Лесовая ольга 
александровна, Лесовой Виктор Егорович, Линкер  Герман рихар-
дович, Линкер Иляна александровна, Линкер Ирина яковлевна, 
Линкер рихард Генрихович, маньшин Владимир  Григорьевич, 
маньшина анна Владимировна, марграф александр Владимиро-
вич, марграф Вера Семеновна, марграф Владимир  Христьянович, 
марграф Екатерина Владимировна, марграф мария Генриховна, 

масс Валентин Карлович, масс Инна Валентиновна, масс Леонид 
Валентинович, масс ольга  альбертовна, мишаткин Валерий ми-
хайлович, мишаткина анна Павловна, николаев александр Ива-
нович, николаев николай александрович, николаева Валентина 
Владимировна, новосельцев Геннадий Спиридонович, новосель-
цев Сергей  Геннадьевич, Сердитых роза фридриховна, Суворов 
александр Владимирович, Суворов Владимир  Иванович, Суворов 
Константин  Владимирович, Суворова Элла алисовна, фалькен-
штейн анна Генриховна, фалькенштейн Виктор адамович, Шель 
алексей Иоганович, Шель Елена андреевна, Шель Лидия Карлов-
на, Шель Татьяня Евгеневна, Шель Юрий Иоганович, Шик алек-
сандр александрович, Шик Валентина маниловна, Шик Лариса 
Петровна, Шик Эдуард александрович, Шифнер Вера алекперов-
на, Шнайдер Валентина романовна, Шнайдер Валентина яковлев-
на, Шнайдер николай Иванович, Шпетер александр николаевич, 
Шпетер Владимир  Владимирович, Шпетер Лариса  анатольевна, 
Шпетр александр Владимирович, Шпетр Виталий александрович, 
Шпетр Татьяна александровна, Шредер Виктор Викторович, Шре-
дер ольга робертовна, Эйрих Геннадий Васильевич, Эйрих Татья-
на александровна, Эйхман Виктор Викторович.

Список лиц (собственников долей в праве общей собственно-
сти на земельный участок с кадастровым номером 73:21:080301:2, 
полученных при приватизации сельскохозяйственных угодий кол-
хоза «Путь к коммунизму»), земельные доли которых могут быть 
признаны невостребованными:

александрова нина николаевна, Болотов николай николае-
вич, Болонина антонина Викторовна, Болонин александр михай-
лович, Болонин Евгений михайлович, Болонин михаил Иванович, 
Болонина наталья Ивановна, Высотин николай Константинович, 
Высотина Евдокия александровна, Гузяева анна Ивановна, Давы-
дова Людмила Ивановна, Дергунов Валерий николаевич, Дергу-
нова мария александровна, Зебницкий Иван николаевич, Зино-
вьева Светлана Евдокимовна, Ильбеков александр николаевич, 
Ильбекова Татьяна николаевна, Казанцев александр Степанович, 
Киселева анна Васильевна, марищева анастасия федоровна, мо-
сейкина Тамара Петровна, Потапов Геннадий александрович, ра-
химзянов минзефер Гадельзянович, Соколова ольга яковлевна, 
Соколов Виталий Петрович, Сбитнева Екатерина александровна, 
Тиханова нина Васильевна, Тиханов Виктор александрович.

Заявления о желании воспользоваться своими правами участ-
ников долевой собственности принимаются в течение 90 дней со 
дня публикации настоящего сообщения по адресу: муниципаль-
ное учреждение администрация муниципального образования 
«Богдашкинское сельское поселение» Чердаклинского района 
Ульяновской области: 433404, Ульяновская область, Чердаклин-
ский район, с. Богдашкино, ул. Лидии Бернт, д. 5, заявляются на 
общем собрании участников долевой собственности.

общее собрание собственников долей в указанном земельном 
участке будет проводиться 2 ноября  2014 г. в 11.00 в здании СДК 
по адресу: Ульяновская область, Чердаклинский район, с. Богдаш-
кино, ул. Лидии Бернт, д. 5. явка собственников обязательна. При 
себе иметь паспорт (действующему по доверенности - подлинник 
доверенности) и свидетельство на право собственности на землю. 
начало регистрации в 10.20.

Повестка дня собрания:
1) Утверждение перечня невостребованных земельных  

долей;
2) Утверждение места расположения земельных участков, вы-

деляемых в счет невостребованных долей;
3) Утверждение расчета размера долей в праве общей соб-

ственности на земельный участок в целях их выражения единым 
способом;

4) Прочие вопросы. 

Кадастровым инженером Ведениным алексеем Юрьевичем, 
433728, Ульяновская область, Барышский район, п. Лесная Дача, 
ул. центральная, 8-2, т/ф 89278132433, e-mail: Lenchik.777.ru@
mail.ru, выполняются кадастровые работы в отношении земель-
ного участка, выделяемого в счет 4-х долей в праве общей доле-
вой собственности в границах землепользования СПК «Барыш-
ский» Барышского района Ульяновской области, с кадастровым 
номером 73:02: 014801:1 ориентировочной площадью  36 га.

Заказчиком кадастровых работ является Кузнецова наталья 
николаевна, действующая по доверенности от ротановой Елены 
Борисовны, зарегистрированная по адресу: Ульяновская область, 
г. Барыш, ул. молчанова, 6-25, т. 89272716667.

С проектом межевания земельного участка для ознакомле-
ния и согласования можно обратиться по адресу: Ульяновская 
область, г. Барыш, ул. 45-й Стрелковой Дивизии, дом 1б,  т/ф  
8 (84253) 22708 с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 (обед 
с 12.00 до 13.00) по местному времени со дня опубликования на-
стоящего извещения в течение тридцати календарных дней.

Предложения по доработке и возражения относительно ме-
стоположения границ и размеров выделяемого земельного участка 
по проекту межевания принимаются в письменной форме в тече-
ние тридцати дней с момента опубликования извещения по адресу: 
433750, Ульяновская область, г. Барыш, ул. 45-й Стрелковой Диви-
зии, дом 1б, т/ф 8 (84253) 22708, e-mail: ooogisregion@mail.ru.

Кадастровым инженером Захаровой мариной Геннадьевной, 
являющейся работником Зао «Инвентаризационная корпорация 
по недвижимости и земельным ресурсам», 432045, г. Ульяновск, ул. 
Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 680444, e-mail: zao. iknzr@gmail.
com, выполняются кадастровые работы в отношении земельных 
участков, выделяемых в счет 193 долей в праве общей долевой соб-
ственности СПК «репьевский»  Инзенского  района Ульяновской 
области с кадастровым номером 73:04:042901:22, ориентировочной 
площадью 1058 га.

Заказчиком  кадастровых работ является Судоргин  
Дмитрий александрович. Почтовый адрес: Ульяновская область, г. 
Ульяновск, ул. Кролюницкого, д. 16, кв. 129,  тел. 89603720121.

С проектом межевания земельных участков для ознаком-
ления и согласования можно обратиться по адресу: 432045,  
г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 680444  с по-
недельника по пятницу с 9.00 до 16.00 (обед с 12.00 до 13.00) по 
местному времени со дня опубликования настоящего объявления в 
течение 30 календарных дней.

Предложение о доработке и возражения относительно места 
положения границ и размеров выделяемых земельных участков по 
проекту межевания принимаются в письменной форме в течение 30 
календарных дней с момента опубликования объявления по адре-
су: 432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 
680444, e-mail: zao. iknzr@gmail.com.

Как зарегистрировать некоммерческую организацию График приёма депутатами-членами 
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

на июль 2014 года
Согласно пункту 1 статьи 2 Федерального закона от 

12.01.1996 № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях» 
некоммерческой организацией является организация, не 
имеющая извлечение прибыли в качестве основной цели 

своей деятельности и не распределяющая полученную при-
быль между участниками. Некоммерческие организации 

могут создаваться для достижения социальных, благо-
творительных, культурных, образовательных, научных и 

управленческих целей, в целях охраны здоровья граждан, 
развития физической культуры и спорта, удовлетворения 
духовных и иных нематериальных потребностей граждан, 

защиты прав, законных интересов граждан и организаций, 
разрешения споров и конфликтов, оказания юридической 
помощи, а также в иных целях, направленных на достиже-

ние общественных благ.

особенности регистрации некоммерческих организаций 
установлены федеральным законом от 12.01.1996 № 7-фЗ  
«о некоммерческих организациях» и согласно статьи 13.1 вы-
шеуказанного закона некоммерческая организация подлежит 
государственной регистрации в соответствии с федеральным 
законом от 08.08.2001 № 129-фЗ «о государственной регистра-
ции юридических лиц и индивидуальных предпринимателей» 
с учетом порядка государственной регистрации некоммерче-
ских организаций, установленного федеральным законом от 
12.01.1996 № 7-фЗ «о некоммерческих организациях».

Таким образом, для государственной регистрации неком-
мерческой организации в министерство юстиции российской 
федерации или его соответствующий территориальный орган 
представляются следующие документы:

1) заявление, подписанное уполномоченным лицом, с ука-
занием его фамилии, имени, отчества, места жительства и кон-
тактных телефонов;

2) учредительные документы некоммерческой организа-
ции в трех экземплярах;

3) решение о создании некоммерческой организации и об 
утверждении ее учредительных документов с указанием соста-
ва избранных (назначенных) органов в двух экземплярах;

4) сведения об учредителях в двух экземплярах;
5) документ об уплате государственной пошлины;
6) сведения об адресе (о месте нахождения) постоянно 

действующего органа некоммерческой организации, по кото-
рому осуществляется связь с некоммерческой организацией;

7) при использовании в наименовании некоммерческой 
организации имени гражданина, символики, защищенной за-
конодательством российской федерации об охране интеллек-
туальной собственности или авторских прав, а также полного 
наименования иного юридического лица как части собственно-
го наименования - документы, подтверждающие правомочия 
на их использование;

8) выписка из реестра иностранных юридических лиц со-

ответствующей страны происхождения или иной равный по 
юридической силе документ, подтверждающий юридический 
статус учредителя - иностранного лица;

9) заявление о включении некоммерческой организации в 
предусмотренный реестр некоммерческих организаций, выпол-
няющих функции иностранного агента, - для некоммерческих 
организаций, выполняющих функции иностранного агента.

Приказом министерства юстиции российской федерации 
от 07.05.2013 № 68 «об определении форм документов, пред-
ставляемых в министерство юстиции российской федерации 
и его территориальные органы для государственной реги-
страции некоммерческих организаций» установлено, что для 
государственной регистрации некоммерческих организаций, 
принятие решений о государственной регистрации которых 
отнесено к компетенции минюста россии и его территориаль-
ных органов, используются формы документов, утвержден-
ные приказом федеральной налоговой службы от 25.01.2012  
№ ммВ-7-6/25@ «об утверждении форм и требований к 
оформлению документов, представляемых в регистрирующий 
орган при государственной регистрации юридических лиц, 
индивидуальных предпринимателей и крестьянских (фермер-
ских) хозяйств».

необходимое для государственной регистрации заявление 
представляется некоммерческой организацией в министер-
ство юстиции российской федерации или его соответствую-
щий территориальный орган по установленной форме и удо-
стоверяется подписью заявителя, подлинность которой должна 
быть засвидетельствована в нотариальном порядке.

Свидетельствование в нотариальном порядке подписи 
заявителя на представляемом при государственной регистра-
ции некоммерческой организации заявлении не требуется в 
случае:

представления документов, предусмотренных статьей 12 
федерального закона от 08.08.2001 № 129-фЗ «о государ-
ственной регистрации юридических лиц и индивидуальных 
предпринимателей» непосредственно в регистрирующий орган 
лично заявителем с представлением одновременно документа, 
удостоверяющего его личность;

направления документов в регистрирующий орган через 
многофункциональный центр предоставления государствен-
ных и муниципальных услуг, направления в форме электрон-
ных документов, подписанных электронной подписью, с ис-
пользованием информационно-телекоммуникационных сетей 
общего пользования, в том числе сети Интернет, включая еди-
ный портал государственных и муниципальных услуг, в поряд-
ке, установленном законодательством российской федерации.

федеральным законодательством установлена государ-
ственная пошлина в размере 4 000 рублей за государственную 
регистрацию некоммерческих организаций.  

Ведущий специалист отдела
по делам некоммерческих организаций И.В. Тихонова
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Артур Артёмов

Через две недели после 
своего 55-го дня рождения в 

Ульяновск заехала с кон-
цертом Надежда Кадышева. 
Неизменно со своим мужем 

Александром Костюком и 
ансамблем «Золотое кольцо» 

представила в БЗЛМ новую 
программу «Светят звезды», 
подготовленную специально 

к юбилею. Побывал  на улья-
новском концерте и корре-

спондент «УП».

Сколько раз уже Кадышева 
гастролировала в нашем горо-
де, считать бессмысленно - со 
счета собьетесь. но вот тен-
денция: до 2006 года надежда 
никитична пела в нашем горо-
де с завидными аншлагами. С 
тех пор как отрезало. Певица 
бывает у нас ежегодно, а на-
роду все меньше и меньше. В 
этот раз она пела, несмотря на 
полупустой зал. Те, кто все-
таки не пожалел денег на би-
леты, как и раньше, не были 
разочарованы. Кадышева и 
«Золотое кольцо» и сегодня 
- это высокий уровень про-
фессионализма и мастерства, 
мощнейшие голоса, велико-
лепно поставленные танцы и 
виртуозная игра на музыкаль-
ных инструментах. а еще - га-
рантированные яркие эмоции 
и хорошее настроение. Притом 
что артистка не затрачивается 
почем зря - два сорокаминут-
ных отделения с небольшим 
антрактом…

У надежды никитичны 
по-прежнему два незыблемых 
правила - приметы, что кон-
церт пройдет удачно. Первое 
- «поменять наряды не мень-
ше пяти раз за выступление».  
И еще «дважды поцеловать 
мужа: первый раз за кулисами 

Артур Артёмов

Впервые на профессиональных 
симбирских подмостках «Ромео и 

Джульетта», если верить театральным 
летописям, была показана ровно 225 

лет назад - летом 1789 года по инициа-
тиве губернского дворянства. Самой 

известной сценической версией 
бессмертной шекспировской траге-
дии нового времени в ульяновском 

драматическом считается спектакль, 
показанный в середине 1980-х. Ромео 

в нем играли легенда ульяновской 
сцены Борис Александров и «сослан-

ный» в наш город за чрезмерное увле-
чение алкоголем актер Московского 

театра сатиры Анатолий Омельченко. 
И вот в работе еще один вариант от 

молодого питерского режиссера  
Искандэра Сакаева.  

Первые подробности в «УП»… 

Худрук театра Сергей (анатолье-
вич) морозов озвучил накануне: к репе-
тициям в Ульяновском драматическом 
театре им. И.а. Гончарова приступили 
26 июня в день официального закры-
тия театрального сезона. а премьеру в 
год 450-летия Шекспира приурочат к 
открытию нового сезона - 1 сентября. 
Так что на подготовку спектакля (на 
сей раз в интерпретации постановщика 
- о разрушающей и убийственной силе 
любви) с учетом театральных отпусков 
у режиссера всего месяц… Искандэр - 
ученик легендарного Валерия фокина. 
работал в московской «Табакерке» и 
питерской «александринке». Стажи-
ровался в японском центре исполни-
тельского искусства под руководством 
Тадаси Судзуки. Снялся в одной из 
ролей второго плана в культовом теле-
сериале «Бандитский Петербург». «ро-
мео и Джульетту» режиссер, который 
в августе отметит в Ульяновске свое 
40-летие, уже ставил в архангельске.  
распределение ролей было главной 
интригой до самого начала репети-
ций. Даже для самих артистов. «УП» 
первой узнала: роли главных героев 
из враждующих кланов монтекки и 
Капулетти сыграют молодые актеры 
симбирской драмы александр Лебе-
дев и Ксения Байдураева. Возрастная 
роль кормилицы досталась блестящей 
комикессе ульяновского театра фа-
риде Каримовой. а в роли Тибальта, 
которому принадлежит одна из самых 
афористичных реплик шекспировской 
трагедии «Чума возьми семейства ваши 
оба», выйдет на сцену максим Копы-
лов, сын экс-худрука театра, который 
однажды тоже обращался к «ромео и 
Джульетте» - под симфонический ор-
кестр с Владимиром Кустарниковым 
и Татьяной Браженской в главных ро-
лях. Заслуженный артист Кустарников 
в сценической версии Сакаева сыграет 
героя, в котором режиссер объединил 
сразу двух шекспировских персона-
жей: тайно венчающего влюбленных 
брата Лоренцо и аптекаря-отравителя…  
Еще одну премьеру сентября гото-
вит актер и режиссер-комедиограф 
ульяновского театра драмы, заслужен-
ный артист россии Евгений редюк. Это 
будет искрометная комедия «одолжите 
тенора», которая вот уже больше пяти 
лет с успехом идет в столичном театре 
им. Пушкина. Главную роль в нем ис-
полняет российская поп-звезда Сергей 
Лазарев. между прочим, в том же теа-
тре Пушкина бывший солист поп-дуэта 
«Смэш» сыграл и свою первую драма-
тическую роль. По иронии судьбы, это 
был как раз ромео…

а на малой сцене в сентябре про-
бует свои режиссерские силы молодой 
актер александр Лебедев - ставит дра-
му анны яблонской «Утюги». яблон-
ская сейчас наиболее востребована из 
модных российских драматургов. К 
сожалению, жизнь ани трагически обо-
рвалась в январе 2011 года - она стала 
одной из 154 жертв теракта в аэропорту 
«Домодедово».

Для надежды Кадышевой  
Ульяновск - знаковое место
Популярная певица знает секрет хорошего концерта  
и средство против депрессии…

ромео,  
Джульетта  
и «утюги»… 
Симбирская драма  
пятый раз обращается  
к хрестоматийной  
трагедии великого  
Вильяма

перед выходом на сцену, вто-
рой - в конце концерта».

Любовью певицы Кадыше-
вой к нашему городу Ульяновск 
обязан двум обстоятельствам. 
одно - широко известное, хотя 
самой звездой ни разу не под-
твержденное. молва продол-
жает упорно уверять, что в на-
шем регионе проживает одна 
из двух оставшихся в живых 
сестер Кадышевой. она этот 
факт не опровергает, но и не 
подтверждает: «Просто пусть 
это будет без комментариев. 
Это слишком личное, чтобы 
становиться достоянием ши-
рокой общественности». Зато 

второе обстоятельство, «пород-
нившее» Кадышеву с Ульянов-
ском, из разряда какой-нибудь 
«Санта-Барбары». Про непро-
стые отношения певицы с ма-
чехой она много и охотно рас-
сказывает в многочисленных 
интервью. но редко упоминает 
о том, что последнее «прости- 
прощай» у мачехи и падчерицы 
случилось несколько лет назад 
именно в нашем городе:

- У меня была классиче-
ская сказочная мачеха. Как в 
«Золушке» или в «морозко». 
У нее было двое своих детей, 
и нас - детей папы от первого 
брака - она не жаловала. Из-за 

этой ситуации я была очень за-
жатым ребенком и все время 
стремилась убежать из дома. 
Застенчивого и слабохарактер-
ного отца было жалко очень. 
я долго таила на нее обиду в 
душе. И однажды в Ульянов-
ске, где мачеха жила послед-
ние годы своей жизни, она  
пришла на мой концерт. За ку-
лисами я даже не сразу узнала 
эту женщину. она произнесла 
всего несколько слов: «Дочка, 
простите меня за все!». Конеч-
но же, я в слезах простила ее. а 
через короткое время мы маче-
ху похоронили…

В свои 55 Кадышева выгля-
дит на зависть, даже легкая пол-
нота ее не портит. Зато омрача-
ет существование самой певице. 
Поэтому она, как и раньше, на 
диете, секреты которой стали 
известны и «УП». Утро звезды 
начинается с половинки апель-
сина и сложносочиненного бу-
терброда: хлеб из муки грубого 
помола со сливочным маслом, 
сваренным вкрутую яйцом и 
измельченной зеленью (чаще 
всего это укроп). Сверху все 
это посыпается солью и пер-
цем. Иногда завтрак включает 
в себя фруктовую закуску из 
папайи, яблок и киви. на ужин 
певица чаще всего съедает салат 
из квашеной капусты с подсол-
нечным маслом и пьет кефир.  
а в середине дня позволяет  
себе опять же фруктовый  
перекус.

но главным секретом сво-
его прекрасного самочувствия 
надежда Кадышева считает 
то, что несколько лет назад с 
помощью своего супруга раз 
и навсегда избавилась от де-
прессии. Сегодня звезда уве-
рена:

- Депрессия - это от без-
делья, а у меня весь день по-
минутно расписан, скучать не 
приходится…

Анна Никс

В конце минувшей недели накануне 
матча Россия-Алжир в офис дуэта 

ведущих под сценическим псевдонимом 
«Кот и Пес» доставили весьма  

необычный  подарок. 

Подкидыш Игнашевич и Ко
В четверг утром на пороге офиса ребя-

та споткнулись о две большие картонные 
коробки. В одной из них они обнаружили 
… одиннадцать котят! на каждом из них 
была надета детская футболка с именем 
игрока сборной россии по футболу. Котя-
та «вышли в свет» в том же составе, что и 
наши футболисты в игре против Бельгии: 
акинфеев, Козлов, Березуцкий, Игнаше-
вич, Комбаров, Глушаков, Самоедов, фай-
зулин, Шатов, Канунников и Кокорин. В 
другой сидели три щенка, облаченные в 
формы судей и также «проименованные» 
- Говард Вебб, Пьерлуиджи Коллина и Ва-
лентина Иванова.

- Вначале думали, что кто-то из дру-
зей пошутил, но пока никто не сознался, 
- продолжает алексей. - Щенят мы отдали 
своей знакомой, она отвезла их за город, а 
котята пока в офисе живут. 

Вообще версий у ребят было довольно 
много - от происков конкурентов до, на-
против, своеобразного «подарка» от фа-
натов. По словам романа Ильина, в конце 
концов они остановились на варианте, что 
это - жест со стороны расстроенной мат-
чем против Бельгии болельщицы.

Пушистые «футболисты» очень быстро 
освоились в помещении. «Игнашевич» сра-
зу облюбовал один из офисных стульев, а 
«Березуцкий» практически не прекращает 
агитировать своих товарищей на активные 
игры. При этом оба «игрока» - девочки, 
равно как и одна из судьей, которую все-
таки назвали правильно в соответствии с 
ее полом - «Валентина Иванова».

- Сюрприз, скорее, забавный и прият-
ный, но все же надо их куда-то пристраи-
вать, - прокомментировали «Кот и Пес». 
- а то наш офис сейчас приют для домаш-
них животных напоминает. 

Впрочем, эта проблема разрешилась за 
несколько часов после того, как эта забав-
ная информация проникла во Всемирную 
паутину. Кошачью «сборную россии по 
футболу» расхватали как горячие пирож-
ки. а вот для троих четвероногих судей, 
которых приютили всего на пару дней и 
которые уже вернулись в офис «Кота и 
Пса», хозяева почему-то еще не нашлись.

- Это странно, ведь люди охотно их 
гладили, даже играли с ними, но брать 
с собой не спешили, - говорит алексей 
Слободянюк. - Щенки очень дружелюб-
ные, они могут стать, например, хорошим 
партнером по играм для ребенка. а когда 
щенок подрастет, он точно не даст в обиду 
семью, которая его приютила.

- Депрессия - это от безделья, 
а у меня весь день поминутно 
расписан, скучать  
не приходится…
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ская беседка, развалины громадного винного погреба, где 
революционный комитет в своё время разбил 3000 кол-
лекционных бутылок, и чудом уцелевшие произведения 
искусства из её частной коллекции, которые хранятся в 
Ульяновском областном художественном музее.

В Ленинском  мемориале выступит 
Григорий Лепс с новой концертной 
программой «Гангстер №1» и состоится 
презентация нового альбома

Концерты Григория Лепса 
полны мощной мужской энерге-
тики. Богатый обертонами голос, 
запредельная, «на разрыв аорты», 
самоотдача, непередаваемые че-
рез телевидение или Интернет 
эмоции, которые он дарит зрите-
лю, сопровождают каждый кон-
церт Григория Лепса. Его нужно 
слушать вживую. «Я уеду жить в 
Лондон», «Самый лучший день», 
«Вьюга», «Она не твоя» - супер-
хиты, без которых его просто не 
отпустят со сцены! Однако Григо-
рий Лепс каждый раз преподносит 
сюрпризы, исполняя редкие песни ранних лет или же со-
всем новые композиции. 

Начало в 19.00

В кинотеатре «Художественный» премьера 
фильма «Прогулка по солнечному свету» 

После красивого, бурно-
го и стремительного романа 
Мэдди и Раф принимают ре-
шение пожениться, а свадьбу 
сыграть на берегу Средизем-
ного моря в Испании. Мэдди 
счастлива. Она готовится к це-
ремонии, приглашает гостей, 
среди которых - ее любимая 
сестра Тэйлор. Кто мог пред-
положить, что между Рафом и 
Тэйлор была когда-то страст-
ная любовь, которая, как ока-
залось, вовсе не угасла…

афИша

отметим вместе

Учредители:
- Министерство внутренней политикиУльяновской области;

- Законодательное собрание Ульяновской области.

главный редактор арановская Ирина Михайловна
Издатель - ОГаУ ИД «Ульяновская правда»

Адрес редакции, адрес издателя: 432017, г. Уль я новск, ул. Пушкинская, 11.
Тел. приемной 30-15-81. Тел. рек лам но го отдела 41-44-88.

E-mail:ulpravda@mail.ru www.ulpravda.ru

Газета за ре ги с т ри ро ва на 11 октября 2011 года Уп рав ле ни ем фе де раль ной служ бы по над зо-
ру в сфе ре связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Ульяновской 
области. ПИ № ТУ 73-00223.
Рукописи не ре цен зи ру ют ся и не воз вра ща ют ся.
Подписные индексы: 31780 «Ульяновская правда»
 толстушка (вт, птн), 54470 «Ульяновская правда»
 4-разовый выпуск.

1 июля
ГиД-ПАРК

За содержание рекламных материалов редакция 
ответственности не несет. Перепечатка материалов 
«УП» допустима только с разрешения редакции. 
Газета отпечатана с готовых файлов заказчика в ОаО 
«Областная типография «Печатный двор». 432049, 
г. Ульяновск, ул. Пушкарева, 27. Печать офсетная. 
Тираж 2560 экз. Общий тираж 8780 экз. Заказ  
№ 891. Время подписания в печать: по графику - 
21.00, фактически - 21.00. Цена свободная.

1 июля
Антонцев геннадий Анатольевич, 

депутат Законодательного собрания 
Ульяновской области пятого созыва, 
председатель комитета по жилищной 
политике, жилищно-коммунальному 
хозяйству и энергетике

2 июля
Казаков Анатолий Иванович, директор  

ООО «Композит»

Лушин Константин Николаевич, директор 
ООО  «Запад», г. Ульяновск

Лытяков Анатолий Алексеевич, ге-
неральный директор ООО «Ульяновское 
предприятие «автоконтакт», награжден 
медалью ордена «За заслуги перед Оте-
чеством» II степени, знаком-медалью 
«Во имя жизни на Земле», знаком «За 
заслуги перед ВОС» трех степеней, зна-
ком ЦК профсоюзов «За личный вклад в 

профсоюз», заслуженный работник Всероссийского 
общества слепых (ВОС)

4 июля
Ахмеров Сейрхан Абдуллович, глава админи-

страции МО «Старокулаткинский район»

5 июля
Румынский Вадим Анатольевич, генеральный 

директор ОаО «Ульяновскмолпром» 

Саган Иван Анатольевич, руководитель ДИТИ 
НИЯУ МИфИ - Димитровградский инженерно-
технологический  институт «Национальный иссле-
довательский ядерный университет МИфИ

7 июля
Донец  Станислав Юрьевич, чемпион мира, 

многократный чемпион Европы, многократный 
чемпион России, многократный рекордсмен Кубка 
мира, заслуженный мастер спорта Российской фе-
дерации по плаванию

Косуля…  
в транспортном цехе 

В музее «Архитектура эпохи модерна 
в Симбирске» открытие обновленной 
экспозиции «Вдохновение Шодэ»

В экспозиции представлена мемори-
альная вещь архитектора - его портмоне. 
а также подлинные предметы в стиле мо-
дерн: блюдце и чашка из чайного сервиза, 
трость с серебряной рукоятью, рюмка, 
портсигар. Эти экспонаты, размещённые 
на стилизованном столике, создадут ат-
мосферу присутствия главного героя это-
го сценария - августа августовича шодэ.

Во Дворце книги экспонируется книжно-
иллюстративная выставка, «Последняя из 
рода Френчей», посвящённая 150-летию  
со дня рождения Е.М. Перси-Френч

Екатерина Перси-френч 
- дочь потомственной симбир-
ской дворянки Софьи Киндя-
ковой и ирландского дворя-
нина Роберта Максимилиана 
Перси-френч, работавшего в 
посольстве англии в Санкт-
Петербурге. Она проживала в 
родовой Киндяковке, недалеко 
от Тереньги. Екатерина Макси-
милиановна имела парижское 
образование, покровительство-
вала искусству. В 1903 году она 
купила в Симбирске один из 
престижных домов, в котором 

создала картинную галерею, впоследствии ставшую осно-
вой художественного музея. В 1912 году Перси-френч за-
казала симбирскому архитектору проект беседки, которую 
установила как памятник писателю Гончарову, некогда го-
стившему в Киндяковке.

Революция застала баронессу в Петрограде. а когда 
осенью 1917 года она вернулась в Симбирск, её имение 
уже разграбили. Четыре месяца Екатерину держали в 
тюрьме, пока соотечественники не добились её отправки 
в Великобританию. В англии она построила мавзолей для 
погребения своего отца. Согласно завещанию, Екатерина 
Перси-френч похоронена в этом мавзолее рядом с отцом.

В городе, где барыня провела большую часть своей 
жизни, о ней, последней из рода симбирских Киндяковых 
и английских френчей, сегодня напоминают Гончаров-

2 июля

3 июля

Ульяновский 
драмтеатр закрыл 
сезон и начал  
готовиться  
к новому

В Ульяновском драматическом 
театре имени И.А. гончарова 

26 июня состоялось закрытие 
228-го театрального сезона. «Под 

занавес» выступила лауреат На-
циональной театральной премии 

«Золотая маска» Кларина Шадь-
ко в спектакле «Божьи одуванчи-

ки» по пьесе Андрея Иванова.

 Напомним, в рамках театраль-
ного сезона было подготовлено и 
представлено зрителю восемь пре-
мьер: постановка заслуженного ар-
тиста Рф Евгения Редюка «Ску-
пой» Ж.-Б. Мольера, оригинальная 
трактовка шекспировского сюжета 
«Яго, или Трактат о платке» К. Хо-
дикян, «Сюита для флейты и двух 
влюбленных» в постановке худру-
ка драмы - «Коварство и любовь» 
ф. шиллера, «Северный ветер»  
И. Якимова, традиционная ново-
годняя сказка «Спящая красави-
ца» Т. Уфимцевой, бенефисный 
спектакль народной артистки Рос-
сии Кларины шадько «Божьи оду-
ванчики» а. Иванова, ирландская 
черная комедия «Калека с острова 
Инишмаан» М. Макдонаха и коме-
дия Н. Самона «Солнечные маль-
чики».

 Несмотря на закрытие сезона, 
работа внутри театра продолжа-
ется, 25 июня актеры приступили 
к работе над двумя постановками. 
Трагедия «Ромео и Джульетта» в 
постановке молодого петербург-
ского режиссера Искандера Са-
каева откроет предстоящий 229-й 
театральный сезон. Параллельно 
с постановкой шекпировской тра-
гедии началась работа над сце-
ническим воплощением повести 
«Бедная Лиза». Театр создает соб-
ственную версию классической 
повести. Премьера запланирована 
на начало декабря 2014 года. Фестиваль уличных танцев состоялся в Ульяновске в День молодежи

галина Дубовицкая

На димитровградскую промплощадку 24 июня 
пожаловал необычный гость.

Около двух часов дня прямо через ворота восточной 
проходной, не обращая внимания на заводскую службу 
безопасности и работников, на территорию транспорт-
ного цеха проникла косуля. Побродив недолго по не-
привычному асфальту, молодая козочка выбрала более 
привычную обстановку - «запретную зону», участок 
зеленой растительности между заборами.

Именно в этом зеленом оазисе и нашли живот-
ное прибывшие по звонку специалисты Мелекес-
ского охотничьего общества. Им удалось поймать и 
стреножить лесную гостью. Через некоторое время 
специалисты охотобщества увезли животное в ве-
теринарную клинику, чтобы провести осмотр и ока-
зать необходимую помощь.
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